
1

A escasos tres días de haber 
iniciado la construcción 
del Paseo de la Fama del 
Deporte Pozarricense, este 

fue suspendido e incluso el 
alcalde Fernando Remes 
Garza, cuya figura también 
estaba contemplada dentro del 

proyecto, se deslindó del paseo.
El proyecto era liderado 
por el director del Deporte 
Municipal, Jesús Monter 

Rodríguez, quien dio inicio a 
las labores de edificación de 
las bases donde se ubicarían las 
cuatro esculturas. P.3A
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Avala Congreso conferir 
inmuebles del estado a favor del 

IMSS Bienestar P.7A

Claudia Sheinbaum garantiza 
la consolidación de la 4T: 

Rocío Nahle P.5B

¡Sigamos Haciendo Historia! 
construyamos juntas y juntos 
una patria grande: Sheinbaum 

P.5B

Abogados de Trump piden 
que sentencia se retrase 

hasta después de las 
elecciones P.4B

Habitantes de la comunidad 
de Nuevo Ojital recibieron 
una obra que por mucho 
tiempo esperaron, la 
rehabilitación del camino 
rural con construcción de 
rampas.

Esta obra la entregó el 

alcalde, Eric Domínguez 
Vázquez, acompañado por 
los regidores, entregaron 
este acceso que comunica 
con las familias de dicha 
localidad, siguiendo así 
con la transformación del 
municipio. P.8B

A través de la agente 
municipal de la comunidad 
de Zacate Colorado, Celsa 
Elena Espinosa Clemente, 
la titular del DIF, Patricia 
Ortiz de Gómez, este día  
hizo entrega de despensas 
a 75 adultos mayores, con 
los que complementarán 
una sana alimentación para 

mejorar las condiciones de 
vida.

Durante un acto 
celebrado en las instalaciones 
del DIF, Patricia Ortiz 
Galassi, sostuvo que ante el 
gran respaldo que dispone 
esta institución municipal 
ante el gobierno del estado, 
a través del DIF estatal. P.2A

Nuestro objetivo 
es mejorar a 

Papantla: Eric 
Domínguez 

Atiende DIF 
a sectores 

vulnerables 
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Tumban proyecto de 
construcción del Paseo de la 

Fama del Deporte Pozarricense

Por parte del Tribunal Electoral

Viernes 16 
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Poza Rica, Ver                                                                                       
P.1NR

Hago el compromiso de no defraudar, y de poner todo mi empeño, mi conocimiento, mi corazón, mi esfuerzo, 
mi voluntad y hasta la vida misma para servir a mi patria y a mi pueblo”, puntualizó Claudia Sheinbaum Pardo, 
tras recibir su constancia como la primera Presidenta Electa de México, por parte del Tribunal Electoral del 

Poder Judicial de la Federación (TEPJF). P.6B
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“Como primera mujer Presidenta de México, sepan que actuaré con 
honestidad, responsabilidad, respetando la independencia de los 

poderes, gobernaré para todos y para todas las mexicanas y mexicanos”, 
destacó 

Claudia 
Sheinbaum 

recibe 
constancia 

como Presidenta 
Electa 
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Procura Paty Ortiz alimentación a adultos mayores de zona conurbada

Atiende DIF a 
sectores vulnerables 

de Tihuatlán 

Realizan operativo vial en 
la colonia Miguel Hidalgo

REDACCIÓN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz   

A través de la agente 
municipal de la 
comunidad de 

Zacate Colorado, Celsa 
Elena Espinosa Clemente, 
la titular del DIF, Patricia 
Ortiz de Gómez, este día hizo 
entrega de despensas a 75 
adultos mayores, con los que 
complementarán una sana 
alimentación para mejorar 
las condiciones de vida.

Durante un acto celebrado 
en las instalaciones del 
DIF, Patricia Ortiz Galassi, 
sostuvo que ante el gran 
respaldo que dispone esta 
institución municipal ante el 
gobierno del estado, a través 
del DIF estatal, es que la 
respuesta a las necesidades de 
los sectores más vulnerables 
son la prioridad y como tal, 
la respuesta hacia ellos será 
contundente.

Agregó, que durante 
el tiempo que esté al 
frente de esta institución 

ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz  

Elementos de la 
Policía Vial llevaron 
a cabo un operativo 

vial en las calles de la 
colonia Miguel Hidalgo, 
con el objetivo de liberar 
las vías de estructuras 

que obstaculizan la 
libre circulación y el 
estacionamiento en la vía 
pública. Este operativo se 
realizó en respuesta a las 
quejas de los vecinos sobre 
la falta de espacio para 
transitar y estacionar, lo que 
ha generado inconvenientes 
en la movilidad de la zona.

Barceló, de quienes este 
municipio ha recibido de 
manera incondicional todos 
los apoyos para las familias 
tihuatecas.

Indicó que acuerdo al 
rubro de la alimentación, 
el paquete de cada despensa 
cuenta con lo necesario 
para una sana alimentación 
que ayudará a que el adulto 
mayor complete su dieta 
con alimentos de calidad 
y nutrición, obteniendo 
así, una mejor calidad de 
vida y sin riesgo a sufrir 
desnutrición debido a su 
avanzada edad.

Al final, la agente 
municipal de dicha localidad, 
Celsa Elene Clemente 
Espinosa, reconoció la 
disposición de la titular del 
DIF, Paty Ortiz y, agradeció 
por estar al pendiente de 
diversas familias de Zacate 
Colorado, donde además de 
visitar continuamente con su 
respectivo apoyo ahora hizo 
entrega de estas despensas 
para los beneficiarios.

de beneficencia, es que 
gestionará más apoyos y 
programas, así como de 
incluir a más beneficiarios 

para todos los sectores 
vulnerables para los que 
trabaja esta dependencia, 
agradeciendo el respaldo 

del gobernador del estado, 
Cuitláhuac García Jiménez, 
así como a la directora general 
del DIF, Rebeca Quintanar 

El comandante de 
la Policía Vial, Irving 
Flores, hizo un llamado a 
los ciudadanos para que 
eviten apartar espacios 
de estacionamiento de 
forma indebida. Durante 
el operativo, se enfatizó 
que los espacios reservados 
solo deben ser utilizados 

por personas que cuenten 
con alguna discapacidad. 
Esta medida busca fomentar 
el respeto por las normas 
de tránsito y garantizar 
que todos los ciudadanos 
puedan disfrutar de un 
entorno más accesible.

Los trabajos se llevaron 
a cabo en coordinación 
con elementos de la 
Dirección de Tránsito y 
Vialidad del Ayuntamiento, 
quienes apoyaron en 
la identificación de las 
áreas problemáticas y en 
la implementación de las 
acciones necesarias para 
resolver la situación. 

Durante el operativo, 
se realizaron multas a 

aquellos vehículos que se 
encontraban estacionados 
en lugares no permitidos. El 
comandante Flores advirtió 
que, en caso de reincidencia, 
se impondrán sanciones 
más severas. Esta acción 
es parte de un esfuerzo 
continuo por parte de las 
autoridades para mantener 
el orden y la legalidad en el 
uso de las vías públicas.

Destacó que con estas 
acciones la Policía Vial 
reafirma su compromiso 
con la comunidad, instando 
a los ciudadanos a respetar 
las normativas de tránsito 
y a colaborar en la creación 
de un entorno más seguro y 
accesible para todos.
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Tumban proyecto de 
construcción del Paseo de la 

Fama del Deporte Pozarricense

Alistan mega Jornada de Descacharrización 
el 21 de agosto en Poza Rica 

Alcalde de Poza Rica aclara información 
errónea sobre la creación del paseo de la fama 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

A escasos tres días 
de haber iniciado 
la construcción 

del Paseo de la Fama del 
Deporte Pozarricense, este 
fue suspendido e incluso 
el alcalde Fernando Remes 
Garza, cuya figura también 
estaba contemplada dentro 
del proyecto, se deslindó del 
paseo.

El proyecto era liderado 
por el director del Deporte 
Municipal, Jesús Monter 
Rodríguez, quien dio inicio a 
las labores de edificación de 
las bases donde se ubicarían 
las cuatro esculturas.

Entre las figuras 
representativas se 
encuentran Saúl Mendoza  
y el Pulpo Remes, íconos  
del béisbol; Romary 
Rifka, atleta olímpica; 
Humberto Roon, futbolista; 
y el boxeador Frijol Madrid,  
esto debido a que cada una 
de estas personalidades 
ha dejado una huella 
significativa en el deporte 
local.

Sin embargo, el alcalde 
Fernando Remes Garza, 
conocido por la población 
como "El Pulpo Remes", 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Recientemente, ha 
circulado información 
incorrecta sobre la 

supuesta construcción de 
un monumento en honor a 
mi persona, financiado con 
recursos del Ayuntamiento. 
No se ha destinado, ni se 
destinará, un solo peso de los 
recursos públicos a ningún 
proyecto de este tipo.

La idea de crear un paseo 
de la fama, es una iniciativa 
que busca honrar a los 
deportistas destacados de 
nuestra región. 

Agradezco la intención 
de pensar en incluirme, sin 
embargo, no se alinea con los 
ideales que busco impulsar.

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

La Secretaría de Salud, 
en colaboración 
con la Jurisdicción 

Sanitaria número 3, se 
unirá a la Mega Jornada 
de Descacharrización que 
comenzará a nivel estatal el 
19 de agosto. En Poza Rica, 
esta jornada se llevará a cabo 
el 21 de agosto en la colonia 
Revolución. 

El objetivo principal de 
estas acciones es prevenir 
la proliferación de casos de 
dengue, una enfermedad 
transmitida por mosquitos 
que genera la enfermedad 
de la fiebre del dengue y que 
a nivel nacional ha cobrado 
vidas. 

Además, se busca 
concientizar a la población 
sobre la importancia de 
mantener sus predios  
limpios y libres de objetos 
que puedan acumular agua, 
creando así criaderos de 
mosquitos. En estas acciones 
sanitarias se sumará el 
Ayuntamiento a través del 
área de Salud.

un beisbolista de alta 
trayectoria nacional e 
internacional, emitió un 
comunicado deslindándose 
de este paseo. 

Las obras fueron 
detenidas de manera 
abrupta en el parque Juárez, 
un espacio emblemático 
para la comunidad que 
albergaría las estatuas, 
pero que ahora solo cuenta 
con grandes hoyancos y 
destrucción, debido al 
proyecto suspendido del 
paseo de la fama.

Estoy convencido de que 
hay que reconocer a quienes 
han preservado el legado 
de Poza Rica, como fue 
nuestro cronista de la ciudad, 
Leonardo Zaleta, de quien 
hoy se develará un busto en 
su honor.

Entendemos que el 
progreso de Poza Rica 
depende de un gobierno 
que se administra 
con responsabilidad y 
transparencia.

En ese sentido, la 
administración municipal 
está firmemente enfocada en 
mejorar la infraestructura, 
los servicios públicos y el 
bienestar de todas y todos los 
ciudadanos. 

Estas son y seguirán 
siendo nuestras prioridades.

Autoridades indicaron 
que la eliminación de 
estos criaderos es crucial 
para combatir no solo el 
dengue, sino también otras 
enfermedades como el Zika 
y la Chikungunya, que en 
esta temporada de lluvias 
aumentaron su incidencia. 

El gobierno local invitó a 
los ciudadanos a participar 
activamente en esta jornada, 
contribuyendo a la salud 
pública y al bienestar de 
la comunidad, además de 
coadyuvar con las autoridades 
en la eliminación de focos de 
infección.
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A la espera 
productores del campo

Personal de la Sedarpa debe acudir a las parcelas para verificar 

Personal de la Sedarpa debe acudir a las parcelas para 
verificar 

A la espera  
productores del campo

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Productores del campo 
de por lo menos 20 
mil hectáreas del 

municipio, cuyos cultivos 
resultaron afectados por 
la sequía ante los fuertes  
calores de este año se 
mantienen a la espera de 
alguna respuesta sobre 
apoyos o recursos para lograr 
una recuperación.

Recordaron las altas 
temperaturas fueron 
intensas en los meses de abril, 
mayo y junio, provocando 
daños en maíz, pipián, 
plátano, naranja. Litchi, 
papaya y pimienta, por lo 
que tuvieron que acudir ante 
las autoridades municipales 
para que a través de su 
gestión se tocarán puertas en 
dependencias estatales.

Ante ello el regidor 
tercero comisionado en 
Fomento Agropecuario, 
Bernardo Aldana Vaquier, el 
pasado 19 de junio tuvo un 
acercamiento con Evaristo 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Productores del campo 
de por lo menos 20 mil 
hectáreas del municipio, 

cuyos cultivos resultaron 
afectados por la sequía ante 
los fuertes calores de este 
año se mantienen a la espera 
de alguna respuesta sobre 
apoyos o recursos para lograr 
una recuperación.

Recordaron las altas 
temperaturas fueron intensas 
en los meses de abril, mayo y 
junio, provocando daños en 
maíz, pipián, plátano, naranja. 
Litchi, papaya y pimienta, 
por lo que tuvieron que 
acudir ante las autoridades 
municipales para que a través 
de su gestión se tocarán 
puertas en dependencias 
estatales.

Ante ello el regidor 
tercero comisionado en 
Fomento Agropecuario, 
Bernardo Aldana Vaquier, el 
pasado 19 de junio tuvo un 
acercamiento con Evaristo 
Ovando Ramírez, titular de 
la Secretaría de Desarrollo 
Agropecuario, Rural y Pesca 
del Estado, con quien se revisó 
la problemática de la sequía 
en el municipio.

Para esto luego de la 
gestión realizada ante la 
SEDARPA prevaleció 
la confianza de lograr la 
canalización de apoyos 
para el campo devastado de 
Tihuatlán, donde se prevé 
la entrega de algún recurso, 
o insumos, esto de acuerdo 
a las posibilidades del 
gobierno del estado a través 

Ovando Ramírez, titular de 
la Secretaría de Desarrollo 

Agropecuario, Rural y Pesca 
del Estado, con quien se 

revisó la problemática de la 
sequía en el municipio.

Para esto luego de la 
gestión realizada ante 
la SEDARPA prevaleció 
la confianza de lograr la 
canalización de apoyos 
para el campo devastado de 
Tihuatlán, donde se prevé 

la entrega de algún recurso, 
o insumos, esto de acuerdo 
a las posibilidades del 
gobierno del estado a través 
de la institución señalada, 
sin embargo, a la fecha no 
existe respuesta alguna.

Por su parte el regidor 
Bernardo Aldana, concluyó 

que por el momento no 
ha sido notificado sobre la 
presencia de verificadores 
de la sedarpa, quienes 
como punto final deben 
comprobar los verdaderos 
daños y a la vez definir el 
respectivo apoyo a canalizar 
para el municipio.

de la institución señalada, sin 
embargo, a la fecha no existe 
respuesta alguna.

Por su parte el regidor 
Bernardo Aldana, concluyó 
que por el momento no 
ha sido notificado sobre la 

presencia de verificadores 
de la sedarpa, quienes  
como punto final deben 
comprobar los verdaderos 
daños y a la vez definir el 
respectivo apoyo a canalizar 
para el municipio.
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Busca independizarse 
el ejido de Miahuapan 

a

Celebran a la virgen de la Asunción en Tihuatlán

Autoridades auxiliares afirman que es un problema que persiste 

La población lo realiza por años y permanece arraigada 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Autoridades auxiliares 
de diversas 
comunidades que 

comprenden los anexos 
con el ejido Miahuapan, 
manifiestan que a la fecha 
aumenta la controversia 
para lograr independizarse y 
con ello resolver sus propias 
acciones.

Para esto varios 
ejidatarios por años han 
gestionado la separación de 
varias comunidades del ejido, 
esto para ya no depender 
de esta localidad y obtener 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

En el municipio 
diversas autoridades 
de comunidades no 

los beneficios propios para 
la mejora de vida de los 
habitantes, sin embargo, a la 
fecha es muy difícil lograrlo.

Las comunidades que 
buscan independizarse son 
las Palmas, San Nicolás, 
Sebastián Lerdo de Tejada, 
Independencia Nacional, 
Palo de Rosa, Constitución, 
entre otras, donde los 
mismos ejidatarios están 
cansados de tener que viajar 
kilómetros hasta Mihuapan 
para las asambleas y diversos 
acuerdos a tratar.

Indican que, hasta los 
mismos comisariados 
ejidales, están de acuerdo 

en que finalmente se 
concrete la lucha de años 
en la separación de estas 
comunidades para que 
en sus mismos terrenos 
se concreten acciones y 
acuerdos de gran beneficio 
para la población.

Finalmente comentan, 
que nadie puede vender una 
parcela o recibir diversos 
apoyos del campo, proyectos 
productivos, si no existe 
el consentimiento de los 
responsables del ejido 
Miahuapan, aspecto que ya 
debe terminar por completo 
ante los obstáculos que 
continúan generándose.

significa que la virgen 
María, al término de su 
peregrinación terrenal y en 
virtud de contribuir en la 
salvación como madre, fue 
liberada por la gracia de dios 
de la corrupción del sepulcro 
y elevada en cuerpo y alma 
a los cielos, actuando como 
mediadora entre dios y los 
hombres 

Ante ello en comunidades 
como Quirasco la tienen muy 
arraigada por los diversos 
favores y beneficios de fe de las 
enfermedades y adversidades 

que ha enfrentado la mayoría 
de esta población, misma 

dejaron desapercibido la 
celebración de la virgen de 
la Asunción, quien en 1950 
fue proclamada como el 
papa Pio Xll como dogma de 
la fe cristiana en virtud de 

contribuir en la historia de 
la sanación como madre del 
Redentor.

En el caso de la localidad 
Antonio M Quirasco 
la consideran su santo 
patrono y cada 15 de agosto 
la celebran y veneran con 
una misa y la tradicional 
cabalgata como símbolo de 
fe y confianza de sanación de 
diversas enfermedades que se 
enfrentan hoy en día.

Durante el recorrido de 
los jinetes encabezados por el 
exalcalde de Tihuatlán Raúl 
Hernández Gallardo, mostró 
el arraigo de esta fiesta y su 
tradición por la ideología que 
envuelve su santa patrona la 
virgen de la Asunción. 

Refieren que, esta 
celebración de cada año 

que la venera y reconoce su 
valiosa fe.
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Entre Milei y mi ley

Juegos Olímpicos 2024: 
Un hito de inclusión y 

compromiso

El terror de que se 
vaya Cuitláhuac

JAVIER ROLDÁN DÁVILA

FERNANDO PADILLA FARFÁN

MARCO ANTONIO AGUIRRE RODRÍGUEZ

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores
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La insoslayable brevedad

Construyendo Polémica 

Místicos y terrenales

Lectura entrelíneas: hágase el sueño Bolivariano en las 
mulas de mi compadre

Diputado de Morena, presunto protector de asesinos

El presidente López 
Obrador, no le dio 
vueltas y a pregunta 

expresa dijo: “No (no lo 
recibiría). No coincido con su 
manera de pensar y su forma 
de ser”.

La referencia es al 

En verdad resulta 
terrorífico pensar que 
Cuitláhuac García deje 

el gobierno de Veracruz.
Siempre se cree que no 

se puede estar peor, pero 
siempre hay circunstancias 
que demuestran que sí puede 
ocurrir eso.

Si Cuitláhuac García deja 
el gobierno de Veracruz para 
irse a un puesto en el gobierno 
de Claudia Sheinbaum, ¿a 
quién pondrían?, ¿quién 
podría ser su sucesor?, ¿quién 
sería el gobernador sustituto?.

Una de las características 
que ha tenido el gobierno de 
Cuitláhuac García, es que 
los integrantes del mismo 
son bastante “ambiciosos” 
(para decirlo de una forma 
amable y no asegurar que son 
corruptos y voraces), y muy 
poco eficaces en la labor de 
gobierno.

El que ya se fue, el 
protagónico de Eric 
Cisneros, demostró desde 
casi el principio del gobierno 
actual, su talante impositivo, 
intolerante y su ineficacia 
gubernamental, además 
de que le metía mano al 
presupuesto por aquí y por 
allá, sin importar que fueran 
áreas distintas a su encargo.

El “ambicioso” de Juan 

Los Juegos Olímpicos 
de París 2024, 
que culminaron 

recientemente, han dejado 
una marca indeleble en 
la historia del deporte 
y la cultura global. 
Celebrados en la icónica 
capital francesa, estos 
juegos no solo destacaron 
por sus espectaculares 
competencias, sino 
también por los valores que 
promovieron: inclusión, 
sostenibilidad, y un 
profundo respeto por la 
diversidad.

París 2024 fue la tercera 
vez que la Ciudad de la 
Luz albergó los Juegos 
Olímpicos, tras las ediciones 
de 1900 y 1924. La elección 
de París no fue casual; la 
ciudad ofreció un escenario 
que combinó a la perfección 
el encanto histórico con 
una visión moderna del 
deporte. Los organizadores 
aprovecharon algunos 
de los monumentos más 
emblemáticos de la ciudad, 
como la Torre Eiffel, 
el río Sena y el Palacio 
de Versalles, para crear 
escenarios de competición 
impresionantes que 
mezclaron la herencia 
cultural con la innovación 
tecnológica.

Uno de los aspectos 
más destacados de París 
2024 fue su enfoque en la 
sostenibilidad. Desde el 
principio, los organizadores 
se comprometieron 
a reducir el impacto 

mandatario argentino, 
Javier Milei, quién estará en 
México para participar en 
la Conferencia de Acción 
Política Conservadora, no 
obstante, el tabasqueño 

afirmó que: “en nuestro país 
hay libertades, puede venir 
cualquier persona”

El entuerto podría parecer 
anecdótico, pero, no lo es, 
veamos.

Ambos personajes, fueron 
electos por la ciudadanía, por 
lo tanto, no se representan a sí 
mismos, sino, a los intereses 
de su país, el cual está 
integrado por la sociedad que, 

justamente, los mandató para 
cuestiones específicas, no de 
contentillo.

En este sentido, la 
diplomacia es la destreza 
negociadora que permite 
construir consensos entre los 
Estados-Nación, renunciar 
a esta, implica, de fondo, 
renegar del quehacer político.

La historia, nos da muchos 
ejemplos del encuentro de 
dirigentes ideológicamente 
contrarios, la Guerra Fría 
fue terreno fértil para dichas 
reuniones, no celebrarlas, 
hubiese aumentado el 
potencial de conflicto y, 
de lo que se trata, es de 

despresurizarlo.
Habrá que aclarar, que 

Milei es un buscapleitos, sin 
embargo, el propio Lula le 
ha cuestionado su rechazo 
al diálogo. En este caso, al 
pregonar, López Obrador, que 
no lo recibe por no coincidir 
con su manera de pensar, cae 
en su juego.

En la diplomacia, se 
miden las capacidades de los 
participantes para imponer 
su ideario, es un grave error 
creer que, es una zona de 
confort, para realizar tertulias 
con los amigos.

Esta es opinión personal 
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Javier Gómez Cazarin, el 
coordinador de la bancada 
de Morena, aprovecharía 
el estar en el puesto para 
adjudicarse contratos más 
allá del actual periodo, al por 
mayor.

Si ya tiene los bolsillos 
llenos, buscaría maletas y 
maletas para colocar todo lo 
que le succionaría al gobierno 
de Veracruz en el tiempo que 
le dejen.

¿Zenyazen Escobar?. Con 
su narcisismo se pasearía 
por todo el estado, hablando 
de como “salió adelante”, 
pero también succionando 
el presupuesto y cobrando 
favores al por mayor.

¿Dorheny García?. En 
el poco tiempo que estuvo 
en la Secretaría del Trabajo 
dejo a la dependencia echa 
un desastre organizativo, 
además de que evidenció 
su carácter impositivo al 
obligar a los trabajadores 
de la dependencia a asistir 
a eventos de Morena, 
cubriendo sus gastos y 
ocupando su tiempo libre.

¿La fiscal Verónica 
Hernández Giadans?. Pues 
además de su poca capacidad 
administrativa, ya se 
evidenció que la gobernadora 
electa, Rocío Nahle, no la 
quiere ni de lejos.

Ellos son los más cercanos 
a Cuitláhuac y cualquiera de 
ellos haría una peor gestión.

Así es que sí, en el estado 
de Veracruz las cosas podrían 
estar peor.

Por eso es que resulta 
terrorífico pensar en que 
Cuitláhuac deje el cargo antes 
de que concluya su sexenio.

Mejor que termine, 
porque -total- la posición que 
sea, se la van a guardar.

Al final de cuentas lo que 
le den, para nada será esencial 
en el próximo gobierno de la 
República.

DIPUTADO DE 
MORENA, PRESUNTO 
PROTECTOR DE 
ASESINOS

En la zona de Perote 
una vez más acusan a Paul 
Martínez Marie, diputado 
por Morena, de ser protector 

de asesinos.
No son asesinos seriales, 

ni tampoco psicópatas 
notorios.

Pero en los dos casos en 
que ha protegido a presuntos 
asesinos, ha sido por 
homicidio imprudencial, por 
atropellamiento vehicular.

(De hecho, creo, las 
muertes que involucran 
intoxicación por substancias 
que alteran los sentidos, ya 
los califican y castigan como 
homicidio doloso).

Pues bien, el 15 de mayo 
del año en curso, cerca de las 
20:30 horas. en la comunidad 
de Los Molinos, el conductor 
de una de una camioneta 
Chevrolet Silverado, Julio 
Cesar Hernández Gutiérrez, 
en un estado etílico avanzado, 
provocó que la unidad 
que manejaba impactase 
contra un Chevy color 
rojo, provocándole fuertes 
lesiones al conductor del 
mismo, Rolando Hernández 
Sánchez.

El chevy rojo quedó 
prácticamente destruido, por 

lo fuerte del impacto de la 
camioneta.

Después del accidente, 
varias personas tomaron 
videos del hecho y los 
pusieron en redes sociales. 
En los mismos se ve como el 
conductor de la camioneta 
estaba en tal estado de 
intoxicación etílica (o hasta 
el fondo de borracho) que ni 
siquiera podía hablar.

El conductor de la 
camioneta es hermano de 
Fidel Hernández Gutiérrez, 
síndico del ayuntamiento de 
Villa Aldama.

Fidel Hernández, 
el síndico, tiene por su 
cuenta un enfrentamiento 
permanente con la 
presidenta municipal de ese 
lugar, Guadalupe Romero 
Sánchez, a quien acusa de  
ingobernabilidad, abuso 
de autoridad y corrupción. 
Mientras la alcaldesa lo 
señala por exactamente lo 
mismo, nada más que Fidel 
Hernández es quien provoca 
la ingobernabilidad.

Ambos son integrantes de 
Morena.

Pero el ser morenistas no 
los hace iguales, porque Fidel 
Hernández es parte del grupo 
de Paul Martínez (a quien en 
esa zona identifican como 
“el diputado chapulín”), y 
por lo mismo se siente muy 
influyente, porque dice estar 
cerca de la gobernadora 
electa.

Paul Martínez intervino 
para que sacaran de la cárcel 
al conductor que manejaba en 
estado de ebriedad avanzado, 
Julio Cesar Hernández.

La prepotencia de los 

hermanos Hernández 
Gutiérrez, al amparo del 
diputado chapulín, es tal 
que además de que Julio 
César está fuera de la cárcel, 
se han negado a pagar tanto 
los gastos que la familia de 
Rolando Hernández realizó 
para intentar mantenerlo 
con vida, como los gastos 
posteriores del funeral, una 
vez fallecido.

Pero esta no es la primera 
vez que Paul Martínez 
defiende a un homicida.

Cuando fue alcalde de 
Perote, defendió a Fred 
Fernando Tejada, quien 
atropello y dio muerte a un 
ciclista sobre la carretera 
Perote hacía el Tecnológico 
de Perote, frente al módulo 
de la delegación de la policía 
estatal.

En esa ocasión Paul 
Martínez llevó a su empleado 
al palacio municipal y ahí lo 
tuvo varias horas. Llegaron el 
fiscal regional y elementos de 
la policía ministerial, pero no 
lo detuvieron.

Mientras, Paul Martínez 
maniobró con la familia 
del fallecido para ofrecerles 
dinero y que no actuaran 
penalmente contra Fred 
Fernando. Después de eso lo 
dio de baja de la nómina del 
ayuntamiento, aunque se 
presume que le daba ingresos 
de otra forma, además de que 
Tejada regresó al Tecnológico 
de Perote a seguir trabajando 
como profesor.

Esos son los que se sienten 
los grandes místicos, que 
ahora abundan en Veracruz.
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ambiental de los Juegos. 
Se construyeron nuevas 
instalaciones deportivas 
utilizando materiales 
reciclados y con diseños que 
maximizaron la eficiencia 
energética. Además, se 
adoptaron medidas para 
reducir las emisiones de 
carbono, como el uso de 
transporte público y la 
promoción de bicicletas y 
vehículos eléctricos.

El compromiso con 
el medio ambiente fue 
visible en todos los 
aspectos del evento, desde 
la infraestructura hasta 
la gestión de residuos. Los 
Juegos de París establecieron 
un nuevo estándar 
para futuros eventos 
deportivos internacionales, 
demostrando que es 
posible organizar una 
competición de gran escala 
sin comprometer el planeta.

Los Juegos Olímpicos de 
2024 también se destacaron 
por su compromiso con la 
inclusión y la diversidad. 
Se introdujeron nuevos 
deportes, como el 
breakdance, que atrajo a un 
público más joven y diverso, 
reflejando la evolución de 
la cultura global. Además, 
París 2024 fue el primer 
evento olímpico en lograr 
una paridad de género 
completa, con un número 

igual de atletas masculinos 
y femeninos participando.

La representación 
LGBTQ+ también fue 
una parte importante 
de los Juegos. Muchos 
atletas compartieron 
abiertamente sus historias 
y experiencias, enviando un 
mensaje poderoso sobre la 
importancia de la igualdad 
y el respeto en el deporte y 
en la sociedad. Este enfoque 
inclusivo no solo enriqueció 
la experiencia de los Juegos, 

sino que también inspiró 
a millones de personas en 
todo el mundo.

Como en cada edición 
de los Juegos Olímpicos, 
París 2024 estuvo llena de 
momentos inolvidables 
y hazañas deportivas 
que quedarán grabadas 
en la memoria colectiva. 
Desde récords mundiales 
rotos hasta actuaciones 
sorprendentes de atletas 
que superaron todas las 
expectativas.

Estos Juegos ofrecieron 
un espectáculo de destreza, 
valentía y perseverancia.

Uno de los momentos 
más emocionantes fue la 
victoria de un joven nadador 
de apenas 16 años, quien se 
convirtió en la sensación 
de los Juegos al ganar 
varias medallas de oro, 
desafiando a competidores 
más experimentados. Su 
humildad y dedicación lo 
convirtieron en un héroe 
para muchos, simbolizando 
el espíritu olímpico en su 
forma más pura.

Los Juegos Olímpicos de 
París 2024 no solo fueron 
un éxito desde el punto de 
vista deportivo, sino que 
también dejaron un legado 
duradero para la ciudad y 
el mundo. Las instalaciones 
construidas para los Juegos 
se transformarán en 
espacios comunitarios y 
deportivos, garantizando 
que la inversión beneficie 
a la población local durante 
muchos años.

Además, el enfoque 
en la sostenibilidad y la 
inclusión ha establecido un 
precedente que influirá en 
futuros eventos deportivos 
internacionales. París 
2024 demostró que es 
posible organizar unos 
Juegos Olímpicos que 
sean respetuosos con el 
medio ambiente, inclusivos 
y representativos de la 
diversidad global; todo 
mientras se celebra la 
excelencia deportiva.

En resumen, los Juegos 
Olímpicos de París 2024 
serán recordados no solo 
por las medallas ganadas 
y los récords rotos, sino 
por su compromiso con un 
futuro más justo, inclusivo 
y sostenible. Fueron un 
reflejo de lo mejor de la 
humanidad, mostrando que 
el deporte tiene el poder 
de unirnos, inspirarnos y 
guiarnos hacia un mañana 
mejor.

Esta es opinión personal 
del columnista
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¡No les voy a fallar!

Avala Congreso conferir 
inmuebles del estado a 

favor del IMSS Bienestar

Presentan diputadas solicitudes de 
licencia para separarse del cargo

También ratifica demás diferentes dictámenes de acuerdo en beneficio de diversos municipios de la entidad.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz 

La Diputación 
Permanente de la 
LXVI Legislatura 

autorizó otorgar en 
comodato siete inmuebles 
de propiedad estatal 
ubicados en los municipios 
de Coatzacoalcos, Veracruz, 
Poza Rica, Atlahuilco y 
Jesús Carranza, a favor 
del Instituto Mexicano 
del Seguro Social para 
el Bienestar (IMSS-
Bienestar) con el objetivo 
de brindar mejoramiento, 
ampliaciones físicas, 
equipamiento médico y 
avances tecnológicos.

Durante la Primera 
Sesión Ordinaria del 
Segundo Receso, las y 
los integrantes de este 
órgano legislativo también 
aprobaron autorizar a 
los ayuntamientos de  
Alvarado, Atzalan y 
Coscomatepec donar 
fracciones de terreno a 
favor del gobierno estatal, 
con destino a la Secretaría 
de Educación de Veracruz 
(SEV), para uso exclusivo 
de los telebachilleratos  
Mandinga y Matoza, 
con clave 30ETH1109T, 
y Plan de Arroyos, con 
clave 30ETH0159U, así 
como del jardín de niños 
Célestin Freinet, con clave 
30EJN0867Z.

Por otra parte, al 
ayuntamiento de Tequila le 
fue autorizada la corrección 
de colindancias y medidas 
del terreno denominando 
Biblioteca Municipal a 
favor de la SEV para uso del 
telebachillerato Tequila, 
con clave 30ETH0186R.

También se autorizó 
al ayuntamiento de 
Úrsulo Galván realizar 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz   

Durante la Primera 
Sesión Ordinaria 
del Segundo Receso  

del presente año, la 
Diputación Permanente 
dio entrada a los oficios 
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Suscríbete al boletín y conoce los
Momios, jugadas sugeridas, estadísticas y más.

www.pronosports.net

1 - 2 - 3 - 4 - 5 - 6 - 7 - 8 - 9

301 MIL

2 3 5

4 4 1

4 1

2
150

3,531
24,815

$85,903.60
$1,080.17
$50.48
$10.00

1 9 12 15

SORTEO NO. 10731

20

47,068 $1’221,046.33

1
274

5,841
40,952

$272,279.21
$937.14
$48.36
$10.00

3 14 15

SORTEO NO. 10732

16 23

S/P

S/P

S/P

S/P

S/P

S/P

S/P

S/P

S/P

S/P

S/P

S/P

S/P

S/P

S/P

S/P

S/P

S/P

YOUNG BOYS

DIN. KIEV

FLUMINENSE

JUNIOR

AT. MINEIRO

PALMEIRAS

FORTALEZA

BELGRANO

CRUZEIRO

Próximo concurso
No. 705

A LA VENTA DEL VIERNES 16 AL MARTES 
20 DE AGOSTO DE 2024 HASTA LAS 15:00 

HORAS.

JUEGOS DEL MARTES 20 AL JUEVES 22 
DE AGOSTO DE 2024.

Puntos acumulados
al 15 de agosto de

2024

GALATASARAY

SALZBURGO

GREMIO

COLO COLO

SAN LORENZO
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ROSARIO CEN

PARANAENSE

BOCA JRS

------

3
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------
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Resultados del 
concurso No. 704

la enajenación a título 
oneroso de 77 terrenos 
pertenecientes al fundo 
legal municipal, a favor de 
distintos ciudadanos con el 
propósito de regularizar el 
estatus legal, dando certeza 
jurídica ante la realización 
de cualquier acción 

administrativa.
Asimismo, las diputadas 

y los diputados avalaron 
enajenar a título gratuito 
lotes de propiedad 
municipal del ayuntamiento 
de Coscomatepec a favor de 
diversos posesionarios ante 
su reubicación por riesgo de 

protección civil. 
Además, se autorizó 

al ayuntamiento de 
Amatlán de los Reyes 
suscribir convenio de 
colaboración y coordinación 
administrativa con el 
gobierno estatal, a través de 
la Secretaría de Finanzas 

y Planeación (Sefiplan),  
para el pago centralizado 
de energía eléctrica por 
concepto de alumbrado 
público.

Por último, a instancia  
de los dictámenes suscritos 
por las comisiones 
permanentes unidas De 

presentados por las diputadas 
Margarita Corro Mendoza, 
Magaly Armenta Oliveros y 
Ana Miriam Ferráez Centeno, 
quienes solicitaron licencia 
para separarse del cargo a  
partir del 28 de agosto del 
presente año, así como 
la legisladora Elizabeth 

Cervantes de la Cruz, desde el 
27 de agosto.

La Mesa Directiva tomó 
conocimiento de dichas 
solicitudes para los efectos 
legales correspondientes 
y se acordó someterlas 
a consideración en una 
próxima sesión plenaria.

Salud y Asistencia y De 
Trabajo y Previsión Social, 
la Diputación Permanente 
concedió a distintos 
ciudadanos del estado 
desempeñar dos empleos 
en instituciones públicas, 
cuyos horarios y jornadas 
laborales son compatibles.



Estado www.noreste.net 8 a
Viernes 16.08.2024

Presenta Perla Eufemia Romero Rodríguez iniciativa contra la violencia política en razón de género.

Destaca la presidenta de la Legislatura, diputada Adriana Esther Martínez Sánchez, valor y poder  
de la palabra en el cambio de rumbo de los pueblos.

Mayor protección a servidoras 
públicas, pide Diputada

Entregan en el Congreso reconocimiento 
a campeones de oratoria

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz   

La diputada Perla 
Eufemia Romero 
Rodríguez presentó 

ante la Diputación 
Permanente una

Iniciativa que tiene 
como propósito incorporar 
a la legislación veracruzana 
medidas para sustanciar 
casos de violencia política en 
razón de género, mediante 
la actualización de las leyes 
estatales De Acceso de las 
Mujeres a una Vida Libre 
de Violencia y De Control 
Constitucional.

Con esta iniciativa, 
la legisladora busca que, 
con acciones efectivas 
de prevención, atención, 
sanción y erradicación de 
la violencia, se garantice 
el libre ejercicio de los 
derechos políticos de las 
mujeres que ocupen cargos 
públicos de elección y de 
designación en los tres 
poderes del Estado y los tres 
órdenes de gobierno, así 
como en la titularidad de los 
organismos autónomos.

En presencia de la 

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz   

La palabra es un valioso 
instrumento que genera 
y marca el cambio de las 

magistrada Lizbeth 
Hernández Ribbón, 
durante la Primera Sesión 
Ordinaria del Segundo 
Receso de este año, Perla 
Romero expresó que “en 
congruencia y sororidad 
con las mujeres que están 

sufriendo violencia política 
en razón de género, como 
representante popular y 
principalmente como mujer, 
impulso esta propuesta 
asumiendo como propio 
el llamado de servidoras 
públicas que, de una u otra 

forma, han sido víctimas y 
porque no queremos más 
mujeres que la padezcan”.

Este proyecto legislativo, 
que guarda estrecha 
concordancia con el 
Objetivo de Desarrollo 
Sostenible 5, “Igualdad de 

Género”, de la Agenda 2030, 
propone el Procedimiento 
de Protección para las 
Mujeres Violentadas 
en Cargos Públicos por 
Designación, que siempre 
deberá sustanciarse con 
perspectiva de género.

Con la adhesión del 
Grupo Legislativo de 
Morena, de las diputadas 
Ruth Callejas Roldán, 
Arianna Guadalupe Ángeles 
Aguirre, Maribel Ramírez 
Topete, Verónica Pulido 
Herrera y del legislador 
Jaime Enrique de la Garza 

Martínez, la Iniciativa con 
proyecto de decreto por el 
que se adiciona el párrafo 
sexto de la fracción VII 
del artículo 8 de la Ley de 
Acceso de las Mujeres a una 
Vida Libre de Violencia, así 
como el Título Octavo y 
los artículos 194, 195, 196, 
197, 198 y 199 a la Ley de 
Control Constitucional, 
ambas del estado de 
Veracruz, fue turnada a las 
comisiones permanentes 
unidas De Justicia y Puntos 
Constitucionales y Para la 
Igualdad de Género.

A. C.”.
Aseveró que “el arte 

de la oratoria es una 
herramienta esencial para 
el desarrollo de habilidades, 
comunicación liderazgo, 
pensamiento crítico y 
aspectos fundamentales 
para el crecimiento personal 
y profesional de toda una 
población” y que como 
representantes populares han 

podido constatar el poder de 
la palabra en el servicio al 
pueblo.

Después de escuchar 
el mensaje de cada uno de 
ellos, reiteró el valor de la 
presencia y la contribución 
de las personas galardonadas: 
Miguel Ángel Hernández 
Correa, Oralia Ruiz Miranda, 
Héctor Becerril Lira, Alberto 
García Reyes, Sofía Salgado 
Remigio, Carlos Francisco 
Aquino López, Gustavo 
Buitrón Lara.

En el presídium 
estuvieron también el titular 
de la Dirección de Educación 
del Ayuntamiento de 
Xalapa, Édgar Eduardo Ruiz 
Cervantes; la regidora sexta 
de Acayucan, Rosa Alejandra 
Alemán Cruz; la síndica 
de Uxpanapa, Elsa María 
Moreno Cobos; la regidora 
octava de Coatzacoalcos, 
Silvia Patricia Hong 
Hernández, y el representante 
de los pueblos originarios, 
José Alanís Ozuna.

sociedades y de los pueblos, 
de un país o de un estado, 
afirmó la presidenta de la 
LXVI Legislatura, diputada 
Adriana Esther Martínez 
Sánchez, al encabezar la 

entrega de reconocimientos 
a campeones nacionales y 
estatales e impulsores de 
la oratoria en Veracruz y 
México.

En el auditorio Sebastián 

Lerdo de Tejada del Palacio 
Legislativo, al lado de la 
diputada Gisela López López 
y del legislador Ky Durán 
Chincoya; la Presidenta de 
este Congreso encomió los 
años de lucha y la valiosa 
aportación de las mujeres y 
los hombres de la palabra y, en 
esta ocasión, la convocatoria 
del Instituto Superior de 
Oratoria “José Muñoz Cota 
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Llegada de reliquia de San Judas a 
Xalapa favorecerá a vendedores 

Despiden a trabajadores del Monte de Piedad 

Escuelas de Tuxpan 
se preparan para el 
nuevo ciclo escolar 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz  

En Xalapa los vendedores 
de artículos religiosos 
están listos con diferentes 

productos de la imagen de San 
Judas Tadeo 

Elisa Murrieta Villegas, 
vendedora que se ubica 
en la entrada a la catedral 
metropolitana espera que la 
llegada de las reliquias favorezca 
a todos los vendedores.

El hueso de uno de los brazos 
de San Judas permanecerá del 
6 al 8 en Xalapa, esta reliquia 
llegará a la parroquia de San 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz  

Extrabajadores del 
Nacional Monte 
de Piedad que se 

desempeñaban como peritos 
valuadores acusaron despidos 
injustificados. 

Durante una 
manifestación en Xalapa 
este jueves, acusaron que en 
todas las sucursales se dio 
a era acción sin aparente 
justificación.

"No nos dieron un motivo, 
nada más nos dijeron tienes 
que firmar y es lo que te toca. 
La verdad así no son las cosas" 
dijo Conrado Hernández 
Linares, uno de los peritos 
valuadores despedidos. 

Acusó que en todo el país 
está empresa comete abusos 
y detalló que a nivel nacional 
son 390 peritos valuadores 
despedidos desde el pasado 13 
de julio y que los encerraron 
en salas de distintos hoteles 
en Veracruz, Monterrey, 
Guadalajara y Ciudad de 
México para hacerlos firmar 
su renuncia:

AGENCIAS  
Tuxpan, Veracruz 

Coordinadores de los 
t e l e b a c h i l l e r a t o s 
de la zona Tuxpan, 

sostuvieron una reunión con 
el supervisor escolar con el 
objetivo de trazar las bases 
para obtener un exitoso ciclo 
escolar 2024-2025.

El supervisor escolar, 
Zenaido de los Ríos González, 
afirmo que la reunión fue 
muy propositiva al acordar los 
compromisos para establecer 
una educación de calidad a 
los jóvenes estudiantes.

Dijo además que se 
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establecieron estrategias 
y proyectos pedagógicos 
innovadores para los alumnos 
en el próximo curso escolar. 
De los Ríos González recordó 
que estuvieron presentes 
los 32 coordinadores de 
la zona pertenecientes a 
los municipios de Álamo, 
Tihuatlán, Tamiahua y 
Tuxpan.

Finalmente, el supervisor 
escolar, deseó un buen 
regreso a clases a todos los 
docentes y alumnos de la zona 
y agregó que esperan cumplir 
con todas las expectativas a 
fin de formar jóvenes bien 
preparados académicamente.

Judas Tadeo el viernes 6 de 
septiembre y luego, el sábado 
7 a las 10 de la mañana estará 
en Xalapa hasta el domingo 8 
partirá a las 8 de la noche.  

Con alegría y mucha fe los 
católicos devotos a San Judas 
Tadeo esperan que su reliquia 
llegue a la ciudad de Xalapa.  

Son muchos los milagros 
que aseguran han recibido 
de este santo, tanto en la 
prosperidad de los negocios 
como en la salud y otras 
situaciones difíciles, que 
aseguran creyentes de todas 
las edades, les ha favorecido a 
resolver.   

"Nos llegó un correo 
electrónico que decía asunto 
laboral y al momento de 
entrar ahí nos enteramos de 
que era un despido. Nos están 
pidiendo ceder nuestros 
derechos voluntariamente, 
lo cual es injusto y a la 
vez arbitrariamente. 

Nos sometieron, nos 
secuestraron literalmente. 
No sabemos por qué toman 
estás decisiones" expuso. 

Los afectados revelaron 
que los despidos se deben 
a la supuesta intención de 
transformar al Monte de 
Piedad.
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TOMAR PARTE 
DURANTE TODA LA VIDA:

EN SU PENSAR Y EN SU 
QUERER SAGRADO

Seguir a quien es verdad y vida, 
nos colma el corazón de alegría, 
da pleno sentido a nuestro obrar,
pero implica renuncias y apuros, 
ir a contracorriente y no fenecer.

Conscientes de nuestra flaqueza,  
de nuestras trabas y dificultades, 
de nuestros intereses mundanos; 
pero alcanzando la justa estrella, 
volveremos a mirarnos en Jesús. 

En comunión con el Libertador, 
adorarle y saber que Él nos ama, 
es la mayor quietud por la tierra; 
curso en la cancha de los ciclos,
y soporte para nuestros andares. 

TOMAR PARTE 
DURANTE TODA LA VIDA: 

EN SU HACER Y EN SU 
QUEHACER ETÉREO

En el hacer de Cristo está la cruz, 
su gran pasión es la conciliación, 
ser uno como el Padre y Él lo es, 

manantial de compasión perenne, 
de bondad y de perdón por todos.

No hay mejor servicio que servir, 
no hay mejor donación que darse, 
no hay mejor dicha que ofrecerse, 

ni superior alimento que el aliento, 
pues la idea de ese pan es el amor.

En la Eucaristía lo que se declara, 
es el velo a una velada de afectos,

la gracia del Altísimo en nosotros, 
su viva Palabra y su níveo Cuerpo, 
que nos sacia y nutre de sí mismo

TOMAR PARTE DURANTE 
TODA LA VIDA: 

EN SU PARTIR Y EN SU 
COMPARTIR SERENO

Un rehacerse y hacerse cada día,
con la trenza viva que nos reúne, 

para loar el memorial armonioso, 
por el que somos parte del verso,
que reparte comunión de latidos. 

Dejémonos vivir y en este revivir,
extendamos la pauta del Redentor, 
ensanchemos el amar sin medida, 
haciendo de nuestra savia un don, 
la de retornar próximo al prójimo.

La confianza en el Maestro divino, 
nos invita a estar en plena guardia, 
porque el Creador nos percibe luz, 
nos atiende a todos los problemas, 
con la fe puesta en el lazo fraterno. 

EL PAN VIVO BAJADO DEL CIELO 

COMPARTIENDO DIÁLOGOS  
CONMIGO MISMO

Víctor Corcoba Herrero 

(A pesar de estar descarriados, por este materialista carril terrenal, Dios Padre siempre nos motiva hacia el Hijo, 
para que le sigamos y podamos ser motivo de inspiración gloriada. Cada cual consigo mismo, es el que abre sus 

sendas interiores, para que la semilla de la certeza florezca en los andares. Con las entretelas abiertas, nos  
reconocemos y reencontramos, porque el Espíritu Santo nos eleva a la mística relación de amor y vida). 
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El alcalde Miguel Ángel 
Uribe Toral sostuvo 
una reunión con el 

personal de la Jurisdicción 
Sanitaria Número III de Poza 
Rica para tomar acciones en 
materia de capacitaciones 
en higiene destinadas a 
comerciantes y vendedores 
del municipio. La reunión 
destacó la importancia de 
implementar medidas que 
garanticen la seguridad 
alimentaria y la protección 
de la salud pública.

Durante la reunión, se 
reafirmó el compromiso 
de coordinar una serie de 
capacitaciones que estarán 
dirigidas a comerciantes, 
mercaderes, vendedores de 
alimentos y otros prestadores 
de servicios en la comunidad. 
Estas formaciones tienen 
como objetivo asegurar que 
los productos que se venden y 
los alimentos que se preparan 
en el municipio cumplan con 
los más altos estándares de 
higiene.

La implementación de 
estas capacitaciones refleja 

Impulsando el desarrollo familiar de Cazones 

Alcalde Miguel Ángel Uribe Toral 
impulsa capacitación en higiene 
para comerciantes y vendedores

Entregan Proyectos Productivos 
y Mejora a la Vivienda

Inicia rehabilitación de caminos en la comunidad de Los Migueles

un esfuerzo conjunto entre 
el gobierno municipal y 
las autoridades sanitarias 
para proteger la salud de los 
consumidores. Asimismo, 
estas acciones buscan 
fortalecer la confianza de los 
ciudadanos en los servicios 

y productos que consumen a 
diario.

El alcalde Uribe Toral 
destacó la importancia 
de estas iniciativas como 
parte del compromiso de su 
administración con la salud 
pública y el bienestar de la 

comunidad. A través de estas 
capacitaciones, se pretende 
fomentar prácticas higiénicas 
que no solo beneficien a 
los consumidores, sino 
que también fortalezcan la 
economía local al mejorar 
la calidad de los servicios 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El Sistema Municipal 
para el Desarrollo 
Integral de la Familia 

(DIF) de Cazones, bajo 
la dirección de Norma 
Araceli Uribe Castillo, 
en colaboración con el 
H. Ayuntamiento de 
Cazones, realizó la entrega 
de Proyectos Productivos 
y Mejoras en la Vivienda, 
beneficiando a decenas de 
familias cazoneñas. Esta 
iniciativa se enmarca en 
los esfuerzos continuos 
por mejorar la calidad 
de vida en el municipio, 
mediante el fortalecimiento 
de la economía familiar 
y la optimización de las 
condiciones de vivienda.

Durante la entrega de 
estos apoyos, la presidenta del 
DIF, Norma Araceli Uribe 
Castillo, reconoció que aún 
hay mucho por hacer en 
beneficio de la ciudadanía. 
Sin embargo, destacó su 
satisfacción por poder 
trabajar en conjunto con 
las autoridades federales y 
estatales, lo que ha permitido 
lograr mejores resultados 
para las familias de Cazones. 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El gobierno municipal 
de Cazones, encabezado 
por Miguel Ángel 

Uribe Toral, anunció la tarde 
de este jueves el inicio de la 
rehabilitación de los caminos 
en la comunidad de Los 
Migueles. Estos trabajos se 
llevan a cabo en coordinación 
con el agente municipal, 
garantizando un esfuerzo 
conjunto para mejorar la 
infraestructura vial.

El proyecto de 
rehabilitación forma parte 
del compromiso continuo 
de la administración de 
Uribe Toral para mejorar las 
condiciones de vida en las 
comunidades de Cazones. 
Con esta acción, se busca 
facilitar el acceso seguro y 
eficiente a todos los habitantes 
de Los Migueles, quienes 

Su compromiso es seguir 
colaborando estrechamente 
con estos niveles de gobierno 
para continuar impulsando 
el bienestar de la comunidad.

En esta ocasión, los apoyos 
entregados incluyeron 
materiales y equipos para 
la mejora de la vivienda, 
como tinacos, láminas de 
zinc, estufas ecológicas y 
refrigeradores. Estos recursos 
están destinados a elevar 
la calidad de vida de los 
cazoneños, proporcionando 
elementos básicos que 
contribuyen a la comodidad 
y seguridad de los hogares.

El alcalde de Cazones, 
Miguel Ángel Uribe Toral, 
también estuvo presente 
en la entrega de estos 
apoyos. En su mensaje, 
destacó la importancia de 
los proyectos productivos, 
como las antojerías y 
panaderías, que fueron 
parte de las herramientas 
entregadas. Subrayó que estas 
iniciativas no solo buscan 
mejorar las condiciones 
de vida, sino también 
promover el autoempleo y 
la autosuficiencia entre los 
beneficiarios, lo que a su vez 
impulsa la economía local.

Uribe Toral reafirmó su 

compromiso con la población 
cazoneña, asegurando 
que su administración 
continuará trabajando para 
ofrecer herramientas y 
oportunidades que permitan 
a las familias incrementar 
sus ingresos y mejorar su 
calidad de vida. La entrega 
de estos apoyos productivos 
es parte de una estrategia 
integral que busca generar un 
impacto positivo y sostenible 
en la comunidad.

El alcalde también hizo 
énfasis en la importancia 
de la coordinación entre 
los diferentes niveles de 
gobierno para llevar a cabo 
este tipo de proyectos. Según 
él, la colaboración entre el 
gobierno municipal, estatal y 
federal es fundamental para 
asegurar que los recursos 
lleguen a quienes más los 
necesitan y que los proyectos 
se ejecuten de manera 
eficiente.

Además de los apoyos 
mencionados, se realizaron 
entregas que buscan 
fomentar la productividad 
local, con especial atención 
en sectores como la 
panadería y la gastronomía. 
Estos apoyos incluyen 
equipos y materiales 

necesarios para que las 
familias puedan iniciar 
o fortalecer sus propios 
negocios, promoviendo así 
la creación de empleos y el 
desarrollo económico en el 
municipio.

La entrega de Proyectos 
Productivos y Mejoras de 
Vivienda es solo una de las 
muchas acciones que el DIF y 
el Ayuntamiento de Cazones 
están llevando a cabo para 
apoyar a las familias del 
municipio. Tanto Norma 
Araceli Uribe Castillo como 
Miguel Ángel Uribe Toral 
reiteraron su compromiso de 
seguir trabajando en favor de 
la comunidad, con la meta de 
transformar a Cazones en un 
lugar donde todas las familias 
tengan las oportunidades 
necesarias para prosperar.

Finalmente, las 
autoridades invitaron a 
la población a participar 
activamente en estos 
programas y a aprovechar 
las oportunidades que se 
les ofrecen para mejorar su 
calidad de vida. Reiteraron 
que el desarrollo del 
municipio es un esfuerzo 
conjunto que requiere la 
participación de todos los 
sectores de la sociedad.

ofrecidos.
La colaboración entre 

el gobierno municipal y 
la Jurisdicción Sanitaria 
Número III continuará 
siendo fundamental para 
garantizar el éxito de estas 
capacitaciones. Ambas 
partes se comprometieron 
a seguir trabajando juntas 
para promover un ambiente 
seguro y saludable en el 

municipio.
En resumen, la reunión 

entre el alcalde y el personal 
de la Jurisdicción Sanitaria 
Número III marca un 
paso importante hacia la 
mejora de las condiciones de 
higiene en el comercio local, 
subrayando el compromiso 
del gobierno con la salud 
y el bienestar de todos los 
ciudadanos.

durante mucho tiempo han 
solicitado mejoras en sus vías 
de comunicación.

El alcalde Miguel Ángel 
Uribe Toral reafirmó su 
compromiso de seguir 
trabajando por el bienestar 
de las 37 comunidades y 8 
barrios que conforman el 
municipio de Cazones. Señaló 
que este proyecto es solo el 
comienzo de un plan más 
amplio de mejoras viales que 
se implementará en diversas 
regiones del municipio.

"Nuestro objetivo es 
garantizar que todos los 
habitantes de Cazones 
cuenten con caminos dignos 
y seguros que les permitan 
desplazarse con tranquilidad 
y rapidez", declaró el 
alcalde. Además, destacó la 
importancia de estos trabajos 
no solo para mejorar la 
conectividad, sino también 
para impulsar el desarrollo 

económico y social de las 
comunidades.

La rehabilitación de 
caminos en Los Migueles 
es un paso importante en 
la estrategia del gobierno 
municipal para fortalecer 
la infraestructura del 
municipio. Este esfuerzo es 
fundamental para asegurar 
que las comunidades más 
alejadas cuenten con acceso 
adecuado a servicios básicos, 
fomentando así un desarrollo 
más equilibrado en toda la 
región.

Con esta y otras acciones, 
el gobierno municipal de 
Cazones demuestra su 
compromiso de trabajar 
en beneficio de todas las 
comunidades, cumpliendo 
con su promesa de mejorar 
la calidad de vida de sus 
habitantes a través de 
proyectos de infraestructura 
esenciales.
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Abogados de Trump piden 
que sentencia se retrase hasta 

después de las elecciones

Suman 40 mil 5 palestinos muertos en poco 
más de diez meses en Franja de Gaza

Vicepresidenta de Ecuador denuncia a Daniel 
Noboa por violencia política de género

AGENCIAS 
Quito, Ecuador

El martes 13, la 
vicepresidenta de 
Ecuador, Verónica Abad, 

presentó una denuncia por 
violencia política de género 
en el Tribunal Contencioso 
Electoral en contra del 
mandatario, Daniel Noboa, 
acción que éste llamó "traición".

La denuncia de Abad, con 
miras de inhabilitarlo, llega 
pocos días después de que 
Noboa fuera proclamado por 
su partido para la reelección 
en las elecciones generales de 
febrero próximo. 

"Lucharemos contra esta 
traición a la voluntad del 
pueblo, y ténganlo por seguro: 
nos encontraremos en las 

AGENCIAS 
Estados Unidos  

Los abogados del 
expresidente y candidato 
republicano a la Casa 

Blanca, Donald Trump, 
pidieron que se retrase su 
sentencia en el caso penal por 
los pagos irregulares a una 
actriz porno en Nueva York 
para después de las elecciones 
presidenciales del 5 de 
noviembre.

“Dejando de lado 
manifiestos objetivos de 
interferencia electoral, no 
hay una razón compensatoria 
válida para que la corte 
mantenga la fecha de sentencia 
actual (18 de septiembre) en el 
calendario”, dice el abogado 
Todd Blanche en su carta 
para el juez Juan Merchan, 
recogida por CNN.

Blanche señala también 
que la fecha de sentencia es 
posterior al inicio del voto 
temprano para los comicios, 
añade que no hay razones para 
“apresurarse” y pide que “la 
sentencia, si es que se necesita 
una, se retrase hasta después de 
las elecciones presidenciales”.

En mayo, un jurado declaró 
a Trump culpable de 34 
delitos graves de falsificación 
de registros comerciales 
relacionados con un pago para 
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silenciar a la actriz Stormy 
Daniels, con la que este tuvo 
una supuesta aventura en 
el pasado, y así proteger su 
carrera presidencial en 2016, 
la cual ganó.

La defensa del 
expresidente (2017-2021) ha 
intentado obstaculizar el caso 
con repetidas mociones para 
apartar al juez por supuestos 
conflictos de interés y ha 
anunciado que recurrirá la 
condena por los 34 delitos, 
pero hasta ahora solo ha 
logrado retrasar la sentencia 
unos dos meses.

La sentencia de Trump 
estaba inicialmente 
programada para julio, 
pero fue pospuesta al 18 de 
septiembre tras una moción 
para que el juez Merchan 
estudie el fallo del Tribunal 
Supremo de EE.UU. que 
otorga al expresidente cierta 
inmunidad penal, sobre lo 
que el magistrado tiene que 
pronunciarse.

Merchan ha dicho que se 
pronunciará sobre la posible 
anulación de la condena en 
relación con el fallo sobre 
inmunidad presidencial el 
próximo 16 de septiembre, 
dos días antes de la sentencia, 
algo que el abogado Blanche 
criticó como un “periodo 
injustificablemente corto”.

AGENCIAS 
Israel 

Los muertos palestinos 
en poco más de diez 
meses de ofensiva 

militar de Israel en la Franja 
de Gaza superaron los 40 
mil, además de unos 10 mil 
cuerpos desaparecidos bajo 
los escombros, según las 
autoridades de Hamás.

Los muertos gazatíes se 
situaron en 40 mil 5 -incluidos 
más de 16 mil 400 menores- 
tras sumar 40 fallecidos 
por ataques israelíes en las 
últimas 24 horas, según datos 
del Ministerio de Sanidad del 
enclave, controlado por los 
islamistas.

Los heridos en 314 días 
de guerra ascienden a 92 mil 
401 tras registrar 107 nuevos 
heridos que llegaron en la 
última jornada a los hospitales 
de la Franja, donde más de 2 
millones de personas, casi la 
totalidad de su población, está 
desplazada por los combates.

El Gobierno de Hamás 

asegura que 36 personas -la 
mayoría niños- han muerto 
de hambre y que hay otros 3 
mil 500 menores en riesgo de 
muerte por desnutrición ante 
las restricciones a la entrada 
de ayuda humanitaria; y que 
175 centros de refugio, como 
escuelas, centros médicos o 
mezquitas, han sido atacados 
por las fuerzas israelíes.

Además, 12 mil heridos 
deben viajar al extranjero 
para ser atendidos; 10 mil 
pacientes con cáncer y otros 
3 mil con otras patologías 
enfrentan la muerte y 
necesitan tratamiento en el 
extranjero; mientras hay más 
de 1.7 millones de gazatíes con 
enfermedades infecciosas 
por el hacinamiento en 
los centros de desplazados 
con pobres condiciones de 
higiene.

El Ejército israelí 
mantiene su ofensiva 
terrestre en Rafah y Jan 
Yunis, en el sur del enclave, 
así como en ciudad de Gaza y 
en la zona centro; además de 

llevar a cabo ataques aéreos 
diarios por todo el territorio, 
más de 30 en las últimas 
horas.

Israel aseguró haber 
matado a unos 20 supuestos 
milicianos en el último día 
en Rafah, y varios también en 
Jan Yunis, donde hoy ordenó 
otra evacuación de civiles en 
los barrios periféricos de Al 
Qarara y Satra.

En la localidad de 
Bani Suhaila, en el área de 
Jan Yunis, al menos tres 
palestinos murieron durante 
una incursión de las tropas 
israelíes, que también 
atacaron el barrio de Maan, 
según fuentes palestinas.

La agencia oficial de 
noticias palestina Wafa 
informó de ataques en varios 
barrios de ciudad de Gaza, 
incluido un bombardeo 
aéreo contra una vivienda 
en el barrio de Sabra, 
donde murieron al menos 
tres personas; mientras la 
artillería disparaba hacia el 
complejo islámico del barrio.

urnas", escribió Noboa en un 
comunicado difundido en sus 
redes sociales.

Éste fue el mensaje de 
Daniel Noboa sobre su 
denuncia:

Vicepresidenta Abad fue 
enviada a Turquía

La semana pasada, Noboa 
dispuso el traslado de Verónica 
Abad a Turquía ante el 
escalamiento de las tensiones 
en Medio Oriente, que 
comprometen la seguridad de 
los residentes en Israel, donde 
ella residía desde 2023.

El sorpresivo envío 
como embajadora a Israel a 
finales de 2023 evidenció el 
distanciamiento de Noboa, 
desde la campaña a la 
segunda vuelta, una ruptura 
sobre la cual Abad comentó 

recientemente a EFE que no 
encuentra explicación.

"Es algo que todavía 
nosotros nos preguntamos. El 
señor presidente no ha sido 
capaz de decir, primeramente, 
por qué el odio hacia su 
vicepresidenta", sostuvo Abad, 
quien dijo sentirse "desterrada" 
y quien ha denunciado un trato 
"hostil" por parte de Noboa para 
presuntamente presionarla a 
renunciar.

En su reclamo, la 
vicepresidenta pidió suspender 
a Noboa de su cargo e 
inhabilitarlo para ejercer 
cargos públicos por cuatro 
años.

Abad ha aseverado que 
no renunciará al cargo y 
defiende su derecho a asumir 
temporalmente la presidencia 

de Ecuador cuando Noboa 
deba solicitar licencia para 
hacer campaña con miras a 
su reelección en los comicios 
generales de 2025.

Noboa deberá pasar la 
presidencia a Verónica Abad si 
quiere reelegirse

Por ley el mandatario 
no puede retirar del cargo 
a Abad, a quien deberá 
encargar temporalmente la 
presidencia cuando inscriba 
su candidatura ante el Consejo 
Nacional Electoral (CNE).

Sin embargo, Abad afronta 
ante el Tribunal Contencioso 
Electoral una denuncia por 
una presunta irregularidad en 
las elecciones locales de 2023, 
cuando Abad se presentaba 
como candidata a la alcaldía de 
su ciudad, Cuenca.

De ser encontrada culpable 
por el grupo de magistrados 
que fueron cambiados esta 
semana, Abad perdería sus 
derechos políticos, con lo 
cual no puede ejercer cargos 
públicos. 

Ministros cierran filas con 
Daniel Noboa 

Abad "pretende hacerse 
con el poder de gobierno, ser la 
presidente de Ecuador y además 
inhabilitarlo para poder ser 
candidato a la presidencia" de 
cara a las elecciones de 2025, 
apuntó la ministra de Interior, 
Mónica Valencia, quien junto 
a Noboa lidera una guerra 
contra el narcotráfico y el 
crimen organizado.

"Lucharemos contra esta 
traición a la voluntad del 
pueblo, y ténganlo por seguro: 
nos encontraremos en las 
urnas", escribió Noboa en un 
comunicado difundido en sus 
redes sociales.

"Buscan arrebatarle al país 
la ratificación de un proyecto 

político que, por primera 
vez en la historia, decide no 
transar con la corrupción ni 
con los mafiosos y que da pasos 
firmes para la recuperación 
de nuestro país", agregó el 
mandatario, quien está en el 
poder desde noviembre pasado 
para 18 meses.



REDACCIÓN NORESTE 
Ciudad de México 

Con Claudia Sheinbaum 
Pardo, se consolidará 
en México la Cuarta 

Transformación, aseguró 
la gobernadora electa de 
Veracruz, Rocío Nahle 
García.

En el marco de la Sesión 
solemne de la Sala Superior del 
Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación 
en la que Sheinbaum Pardo 
recibió su constancia como 
Presidenta electa de México, 
Nahle García externó su 
beneplácito y la felicitó por lo 
que este hecho representa en 
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“Las mujeres podemos también tomar el rumbo de la nación en nuestras manos y en nuestra mente”, aseguró

Ricardo Ahued Bardahuil acude en representación de la gobernadora electa a entrega 
 de constancia de Claudia Sheinbaum. 

REDACCIÓN NORESTE 
Ciudad de México 

Continuar haciendo 
historia y seguir 
haciendo de México 

una patria grande, en la que 
participen mujeres, hombres, 
jóvenes, niños y niñas, fue 
la invitación que Claudia 
Sheinbaum, realizó a todos 
los mexicanos y mexicanos 
tras recibir su constancia 
como Presidenta Electa.

“Sigamos construyendo 
juntas y juntos, sigamos 
construyendo nuestra patria 
grande, donde nunca más 
se escriba una historia sin 
el pueblo de México, donde 
nunca más se escriba la 
historia sin nosotras o, en 
otras palabras, les digo a todas 
y a todos: ¡Sigamos haciendo 
historia!”,

Aseguró, que este día 
marca un antes y un después 
en la historia de México, 
no solo porque se respetó 
la voluntad de más de 35 
millones de mexicanos y 
mexicanas que emitieron su 
voto el pasado 2 de junio, sino 
porque, además, hoy la lucha 
por la igualdad de las mujeres 
llega a un punto cúspide con 
la primera mujer en llegar al 
máximo puesto de elección 
popular.

“Hoy, jueves 15 de agosto 
de 2024, con la designación 
como Presidenta Electa de los 
Estados Unidos Mexicanos, 
que confirma nuestro 
triunfo, tenemos la certeza 
de que, aunque nos quisieron 
borrar, no sabían que era 
cuestión de tiempo para que 
no sólo se reconociera a las 
mujeres, también reconocer 
que somos protagonistas de 
las grandes transformaciones 
y que las mujeres podemos 
también tomar el rumbo 
de la nación en nuestras 
manos y en nuestra mente”, 
reconoció. 

Por lo anterior, reconoció 
el gran trabajo que hicieron 
mujeres a través de la historia, 
como Leona Vicario, Josefa 
Ortiz, las chinacas, Dolores 
Jiménez, Juana Gutiérrez, 
Elvia Carrillo Puerto, 
Hermila Galindo, Refugio 
García, Consuelo Uranga, 
Esther Chapa, Frida Kahlo, 
Josefa Ortiz de Domínguez, 
entre muchas otras que 
lucharon por los derechos y 
las libertades de las mujeres 
de la actualidad. 

“A todas ellas, no sólo les 
digo ¡llegamos juntas!, sino 
gracias, gracias por abrir 
brecha y en algunos casos, 
incluso, sacrificar su propia 
vida para que pudiera suceder 

¡Sigamos Haciendo Historia! 
construyamos juntas y juntos una 
patria grande: Claudia Sheinbaum

Claudia Sheinbaum garantiza la 
consolidación de la 4T: Rocío Nahle 

este momento. A ustedes, a 
todas ustedes, predecesoras y 
contemporáneas, les digo: sin 
ustedes, sin su lucha pública 
o privada, silenciosa o en 
voz alta, simplemente este 
momento no hubiera sido 
posible”, reconoció. 

En ese sentido, hizo un 
llamado a que, a partir de 
este día histórico, la palabra 
Presidenta, con A, sea una 
realidad, como se hace con 
abogadas, juezas, científicas, 
con la idea romper esquemas 
y visibilizar a una mujer en el 
máximo cargo para la toma 
de decisiones en México. 

“¡Las mujeres podemos ser 
Presidentas! y, con ello, hago 
una respetuosa invitación a 
que nombremos Presidenta 
con A. Así como decimos 
jueza, abogada, científica, 
ingeniera, con A, porque 
como nos han enseñado, lo 
que se nombra existe y lo que 
no se nombra no existe y hoy 
con mucho orgullo podemos 
reivindicarlo”, invitó. 

Durante la celebración 
de su entrega de constancia 
como Presidenta Electa, 
Claudia Sheinbaum 
refrendó su compromiso de 
gobernar bajo el mandato 
del pueblo de México, el cual 
fue continuar con la Cuarta 
Transformación de la vida 
Pública que, con el Presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador, logró un cambio 
en la vida de todos y todas, 
al dejar atrás los gobiernos 
neoliberales cuya prioridad 
era el interés económico 
sobre los derechos de las y los 
mexicanos. 

“Continuidad en los 
principios y en seguir siendo 
gobernantes honrados, 
sencillos (sencilla, diría 
yo), cercanos al pueblo, 
seguir dejando atrás a los 
gobernantes del pasado 
neoliberal: petulantes, 
soberbios y corruptos. 
Continuidad en los 
programas del bienestar, 
continuidad en la política 
económica que ha dado 
resultados: austeridad 
republicana, acabar con 
la corrupción, regar la 
economía desde abajo para el 
bienestar de nuestro pueblo 
y con ello el fortalecimiento 
del mercado interno, 
disciplina financiera y 
fiscal, recuperación del 
papel del Estado en ciertos 
sectores de la economía 
como el energético y de 
los fertilizantes, y otros, 
inversión pública y, por 
supuesto, también inversión 
privada”, explicó. 

Así mismo, celebró 

la fortaleza de la 
transformación en México, 
la cual seguirá caminando 
por el rumbo correcto de 
la historia, no solo desde la 
Presidencia de la República, 
sino que también desde el 
Congreso de la Unión.

“A nuestros legisladores, 
les corresponderá aprobar en 
el corto plazo las reformas 
enviadas por el Presidente 
de la República. Serán un 
Congreso que una vez más 
estará haciendo historia”, 
celebró. 

Entre los grandes cambios 
que continuarán, refrendó la 
importancia de seguir con las 
Reformas Constitucionales 
como es el caso de la Reforma 
al Poder Judicial, la cual 
destacó protege a las y los 
trabajadores del sistema de 
justicia.

“Quiero referirme, en 
particular, a la Reforma al 
Poder Judicial. Un mensaje 
a las y los trabajadores del 
Poder Judicial: se respetarán 
sus derechos y su carrera. 
A las y los empresarios 
nacionales y extranjeros: 
estamos fortaleciendo el 
Estado de Derecho para 
erradicar la corrupción, el 
nepotismo y el privilegio de 
algunos”, se comprometió. 

Afirmó que esta reforma 
busca garantizar una 
verdadera independencia 
del Poder Judicial, con el 
consenso impulsado por las 
y los legisladores, pero con la 
claridad de que la elección de 
las y los jueces, magistrados 
y ministros debe ser por 
mandato popular.  

“No tienen de qué 
preocuparse, tendrán la 
garantía, ahora sí, de una 
verdadera independencia 
del Poder Judicial y del 
Estado de Derecho, nuestros 
legisladores están haciendo 
una propuesta que tome en 
cuenta los foros llevados a 
cabo para hacer la elección, 
sea en partes, garantizar 
las convocatorias amplias 
y requisitos claros, incluso, 
como fortalecer una elección 
aleatoria de aquellos que 
han sido seleccionados, 
pero lo que debe estar claro 
es que la elección de las y 
los ministros, magistrados 
y jueces es un mandato 
popular”, aseveró. 

Asimismo, destacó que 
durante su gobierno no 
solo buscará consolidar las 
reformas constitucionales, 
sino que también seguirá con 
un modelo que fortalezca 
la economía nacional, el 
bienestar y los derechos 
del pueblo, esto a través de 

obras, proyectos y programas 
resumidos a grandes rasgos 
en 23 puntos:

1. Continuar cerca del 
pueblo, con un gobierno 
de territorio y someterse 
únicamente al poder del 
pueblo. 

2. Seguir construyendo 
igualdad y combatiendo 
cualquier forma de 
discriminación, en 
particular el clasismo, el 
racismo y el machismo.  

3. No habrá aumento a 
la gasolina, el diésel, el gas 
LP, ni la electricidad en 
términos reales.

4. Continuar 
incrementando el salario 
mínimo hasta alcanzar al 
menos dos y media canastas 
básicas y las mejoras 
laborales.

5. Seguir todos los 
programas de bienestar, 
como derechos y además 
habrá tres nuevos programas: 
apoyo a todas las mujeres de 
60 a 64 años de edad, beca 
para todos los niños y niñas 
que van a escuela pública 
en el nivel básico y salud 
casa por casa para todas las 
personas mayores como 
complemento a la pensión.

6. Continuar con los 
planes de justicia para 
los pueblos originarios y 
afromexicanos. 

7. Dar fin al UCICAM 
y construir un sistema 
de la mano de las y los 
trabajadores de la educación 
que reconozca sus derechos, 
sin caer en viejas prácticas de 
corrupción.

8. Ampliar el número 
de escuelas de educación 
media superior y superior. 
Es decir, más preparatorias y 

universidades públicas. 
9. Consolidar un solo 

sistema de salud pública 
gratuito y de calidad.

10. Construir más de un 
millón de viviendas desde el 
INFONAVIT y a través de un 
nuevo sistema de vivienda 
popular.

11. Concluir las líneas 
de la Ciudad de México 
a Chiapas, en la frontera 
con Guatemala; y la línea 
de Ciudad de México a 
Paraíso, Tabasco en el Tren 
Interoceánico 

12. Concluir el Tren de 
Maya de carga y su derivación 
a Puerto Progreso.

13. Construir 3 mil 
kilómetros de trenes, el 
doble que el presidente 
López Obrador: una línea de 
Ciudad de México a Nuevo 
Laredo y la otra de Ciudad de 
México a Nogales, pasando 
por el Pacífico.

14. Seguir construyendo 
carreteras, caminos rurales y 
artesanales.

15. Poner orden en 
las concesiones de agua 
potable y ampliar con obras 
estratégicas la eficiencia en 
el uso del agua para riego 
agrícola y obras estratégicas 
de agua potable. 

16. Seguir fortaleciendo 
las dos empresas estratégicas 
energéticas: CFE y Pemex.

17. Fortalecer la 
soberanía alimentaria.

18. Seguir fortaleciendo 
la economía nacional 
y facilitar la inversión 
privada y la relocalización 
de inversión extranjera, 
promoviendo el desarrollo 
regional con bienestar, 
respetuoso del medio 
ambiente, fomentando 

cadenas de valor y desarrollos 
tecnológicos propios. 

19. Impulsar la ciencia, las 
humanidades y el desarrollo 
tecnológico.

20. Consolidar el internet 
gratuito.

21. Construir un sistema 
de cuidados para las mujeres, 
empezando en Ciudad 
Juárez. Atender la violencia 
contra las mujeres desde sus 
causas y fortalecer la cero 
impunidad.

22. Fortalecer la creación 
artística y el deporte.

23. Garantizar la 
disminución de los delitos de 
alto impacto con la estrategia 
que dio resultados en la 
Ciudad: atención a las causas, 
fortalecimiento de la Guardia 
Nacional, inteligencia e 
investigación y coordinación.

Finalmente, manifestó 
que hoy comienza la historia 
del segundo piso de la Cuarta 
Transformación, en la que se 
continuará con los principios 
y valores con los que gobernó 
el Presidente, Andrés Manuel 
López Obrador. 

“Nuestros adversarios 
se molestan cuando hablo 
de Andrés Manuel López 
Obrador, piensan que me 
afecta cuando repiten 
sus insultos cargados de 
misoginia. Lo que quisieran 
es que hubiera un deslinde, 
que marcara diferencia, 
que lo criticara. No lo voy a 
hacer, nunca. Primero porque 
para mí ha sido, es y será un 
honor estar con Obrador, 
pero, además, como lo he 
insistido, nos toca construir 
desde los cimientos y la base 
que ha puesto el presidente, 
el segundo piso de la Cuarta 
Transformación”, concluyó.

nuestra historia y dentro del 
movimiento que representa 
la 4T.

Cabe señalar que por 
encontrarse en receso en 
compañía de su familia, 
Rocío Nahle envió en su 
representación a quien será 
el Secretario de Gobierno en 
la entidad, Ricardo Ahued 
Bardahuil, quien acompañó 
al gobernador en funciones, 
Cuitlahuac García Jiménez a 
tan importante ceremonia.

Nahle García subrayó que 
se debe reconocer el avance 
y preparación de las mujeres 
que con mucho esfuerzo y 
sacrificio han asumido los 
lugares que por derecho les 

corresponden.
Hoy, dijo, Claudia 

Sheinbaum abre un nuevo 
capítulo en la historia y 
como bien dijo, también se 
debe reconocer el trabajo y 
la labor, de las magistradas y 
magistrados que respetaron 
la voluntad del pueblo y la 
democracia.

“Hoy Claudia Sheinbaum 
ha demostrado que si llega 
una, llegamos todas y que 
es momento de visibilizar 
la verdadera fuerza e 
importancia de las mujeres, 
México tendrá un nuevo 
renacer y desde ahora la 4T se 
consolidará de la mano de  las 
mujeres”, subrayó.
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“Hago el compromiso de no defraudar, y de poner todo mi empeño, mi conocimiento, mi corazón, mi esfuerzo,  
mi voluntad y la vida misma para servir a mi patria”, manifestó

“Como primera mujer Presidenta de México, sepan que actuaré con honestidad, responsabilidad, respetando la 
independencia de los poderes, gobernaré para todos y para todas las mexicanas y mexicanos”, destacó 

Por parte del Tribunal Electoral
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REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México 

Hago el compromiso 
de no defraudar, y 
de poner todo mi 

empeño, mi conocimiento, 
mi corazón, mi esfuerzo, mi 
voluntad y hasta la vida misma 
para servir a mi patria y a mi 
pueblo”, puntualizó Claudia 
Sheinbaum Pardo, tras 
recibir su constancia como 
la primera Presidenta Electa 
de México, por parte del 
Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación 
(TEPJF). 

Aseguró que el futuro del 
país es promisorio y refrendó 
su compromiso de estar a la 
altura de las circunstancias 
de lo que significa gobernar 
un país y un pueblo como 
México. 

“Nadie debe temer a 
nada, al contrario, el futuro 
es promisorio, somos un país 
y un pueblo extraordinario, 
único, maravilloso. Estaremos 
a la altura de las circunstancias 
y de nuestro hermoso y 
glorioso pueblo”, aseguró. 

Destacó, que este 15 de 
agosto, es un día que quedará 
marcado en la historia de 
todo el pueblo de México, 
pero particularmente de las 
mujeres, quienes hoy dejan 
huella con la primera mujer 
Presidenta. 

“El día de hoy, marcado 
ya en la historia de México, 
no llego sola, llegamos todas. 
Las mujeres heroínas de 
nuestra patria, las visibles, 
pero también las millones 
de mujeres invisibles de 
generaciones y generaciones, 
que han hecho posible 
que consigamos este 
reconocimiento”, señaló. 

Por ello, manifestó que la 
fuerza que tiene para gobernar 
proviene de todas aquellas 
mujeres que lucharon por 
construir igualdad y libertad, 
para hijas y nietas que hoy 
tienen la oportunidad de vivir 
un momento histórico. 

“Llego nutrida y llena de 
la fuerza que proviene de 
nuestras ancestras, nuestras 
abuelas, nuestras madres, pero 
también con la de nuestras 
hijas y nuestras nietas. Hoy 
llegamos todas y con ello, 
me comprometo a luchar 
para seguir construyendo 
igualdad y libertad para 
todas las mujeres mexicanas, 
en especial para las más 
vulnerables y de cuidar, como 
lo hacemos las mujeres, 

Claudia Sheinbaum recibe 
constancia como Presidenta 

Electa de México

responsablemente, el 
porvenir de nuestra patria”, 
aseveró. 

Destacó y celebró la 
votación masiva con la que 
ganó el pasado 2 de junio, ya 
que fueron 35 millones 924 
mil votos que representan 
59.76 por ciento de las y los 
mexicanos que salieron a las 
urnas, 32 puntos arriba del 
segundo lugar. 

“La votación masiva 
expresada en las urnas este 
pasado 2 de junio, tiene varios 
significados que debemos 
escuchar y honrar. Y no solo 
me refiero a mi persona 
como presidenta electa y 
la responsabilidad que me 
corresponde, sino también a 
todas y todos los mexicanos, a 
quienes votaron por nosotros 
y a quienes no lo hicieron. 
La mayoría de la gente votó 
porque siga un gobierno 
honesto, de resultados, con 
amor a la patria y con amor al 
pueblo de México”, destacó. 

Agregó que esta voluntad 
también se vio reflejada en la 
conformación del Congreso 
de la Unión y confió en que 
las autoridades electorales 
respetarán la decisión del 
pueblo, que además está 
respaldada en la Constitución 
de los Estados Unidos 

Mexicanos. 
“El 2 de junio el pueblo de 

México también plasmó su 
voluntad para la composición 
del Congreso de la Unión y 
es clara la norma electoral 
en la asignación de los 
legisladores de mayoría y de 
representación proporcional. 
Estoy convencida que las y los 

cuarta transformación de la 
vida pública, la que inició en 
2018 el presidente Andrés 
Manuel López Obrador y 
como lo ofrecí y manifesté 
durante todo el proceso 
electoral, eso significa seguir 
construyendo un México 
libre, de bienestar, un México 
de derechos, en paz, fraterno, 
independiente, soberano, 
democrático y justo”, aseguró. 

Por su parte, la presidenta 
del Tribunal Electoral 
del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF), Mónica 
Aralí Soto Fregoso, afirmó 
que con la elección de Claudia 
Sheinbaum como la primera 
mujer Presidenta en el país, 
las mexicanas rompieron el 
“techo de cristal” y refleja 
el avance sustantivo de las 
mujeres.

“La Transformación 
hace historia en usted, 
Doctora Claudia Sheinbaum 
Pardo, primera mujer 
electa constitucional y 
legítimamente para gobernar 
a las y los mexicanos; en usted 
se refleja el avance sustantivo 
de las mujeres mexicanas y 
en su Presidencia se encarnan 
las aspiraciones de libertad 
y progreso del Estado de 
Derecho y libertad plena”, 
expresó.

Finalmente, agregó que 
con la llegada de Claudia 
Sheinbaum a la titularidad del 
Poder Ejecutivo a México “se 
le quita el velo al patriarcado, 
nunca más la duda de si una 
mujer estará preparada para 
gobernar nuestro país”.

titulares del Poder Judicial en 
materia electoral conocen a 
profundidad este tema porque 
así han actuado en pasadas 
elecciones y sabrán respetar 
también la Constitución, 
las leyes y la voluntad del 
pueblo”, confió. 

Con esos resultados, 
reconoció que el mandato del 

pueblo es claro y no es otro que 
dar continuidad al proyecto 
de la Cuarta Transformación 
que inició con el Presidente, 
Andrés Manuel López 
Obrador, que garantice el 
acceso a los derechos de las y 
los mexicanos. 

“El mandato es claro: 
continuar y avanzar con la 
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Papantla, Ver.                                                                                        

Nuestro objetivo es mejorar 
a Papantla: Eric Domínguez 

Feligresía católica celebra la 
solemnidad de la Virgen de la Asunción 

Realizan conferencia Jóvenes 
de antes vs. jóvenes de hoy

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Habitantes de la 
comunidad de Nuevo 
Ojital recibieron una 

obra que por mucho tiempo 
esperaron, la rehabilitación 
del camino rural con 
construcción de rampas.

Esta obra la entregó el 
alcalde, Eric Domínguez 
Vázquez, acompañado por 
los regidores, entregaron 
este acceso que comunica 
con las familias de dicha 
localidad, siguiendo así 
con la transformación del 
municipio.

El presidente municipal, 
Eric Domínguez, explicó 
que con la suma de 
esfuerzos se puede lograr 
grandes cosas y con la 
entrega de esta importante 
obra los pobladores ven 
que esta administración 
está cumpliendo con 
los compromisos que se 
adquirieron al inicio de este 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz   

Al grito de Viva 
la Virgen de la 
Asunción, la 

feligresía católica festejó 
a Nuestra Señora de la 
Asunción, santa patrona 
de Papantla, el padre 
Constantino Rodríguez 
Reyes fue el encargado de 
encabezar esta celebración 
muy arraigada en este 
pueblo mágico.

Durante este día, en la 
parroquia de la Asunción 
se van a estar realizando 
diversas actividades, entre 
las que destaca la homilía, 
música y danza, ya que se 
trata de una fecha especial 
para los papantecos.

“La fiesta de la Asunción 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz   

Con el objetivo de 
dar continuidad a 
las actividades de 

gobierno.
Por último, el munícipe, 

Eric Domínguez, dijo que 

las obras en las comunidades 
van a continuar realizándose 
y se van a entregar a los 

habitantes para que gocen de 
los beneficios que brinda esta 
administración.

la semana de la juventud, 
por encomienda del 
alcalde, Eric Domínguez 
Vázquez, se convocó al 
Primer encuentro jóvenes 
del municipio y seguir 

informado y transformando 
a las juventudes de Papantla.

En las instalaciones del 
museo Teodoro Cano, se 
realizó una conferencia 
por el lic. Eduardo de 
Luna Arteaga y el stand up, 
Leonardo Jair Gonzales (el 
greñas), tocando el tema 
"Jóvenes de antes v/s jóvenes 
de hoy".

Se informó que es 
importante promover y 
fortalecer las actividades en 
materia de juventudes en el 
marco del Día Internacional 
de la juventud 

El secretario de 
Desarrollo Económico, 
Pablo Cesar Contreras 
Hernández, estuvo presente 
en esta conferencia y en 
su mensaje dijo que es 
importante promover y 
fortalecer las actividades en 
materia de juventudes en el 
marco del Día Internacional 
de la Juventud.

de la Santísima Virgen 
María, se celebra en toda 
la Iglesia católica el 15 de 
agosto, esta fiesta tiene 
un doble objetivo: la feliz 
partida de María de esta 

vida y la asunción de su 
cuerpo al cielo, por lo que 
como fieles católicos la 
recordamos año con año” 
dijo en su homilía el padre 
Constantino Rodríguez.
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AGENCIAS 
Ciudad de México  

Tigres se 
refuerza 

con Rafael 
Guerrero

"Espero inspirar a todos, los sueños 
son posibles": Osmar Olvera

Ya solo falta mes y medio para que culmine la gestión 
de Ana Guevara al frente de la Conade, por lo que el 
presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, 

aprovechó el acto del abanderamiento de la delegación 
nacional que competirá en los Juegos Paralímpicos de París 
2024 para felicitar a la ex velocista por su gestión y darle el 
respaldo.

“Hacerle un reconocimiento a Ana Guevara, porque ya 
lleva algún tiempo que la cuestionan, nada mas que ella tiene 
medalla de bronce, yo la de oro, en cuestionamientos de los 
medios. Le gano. Miren como estamos de contentos y felices, 
así que adelante Ana, te queremos mucho y tienes nuestro 
apoyo y nuestro respaldo”, mencionó López Obrador.

Guevara en su administración ha sido cuestionada por 
desvío de recursos, por temas controversiales con el Comité 
Olímpico Mexicano y por el hecho de que le quitó las becas a 
los deportistas acuáticos por el conflicto que hay en la natación 
mexicana.

Ayer la titular de la Conade ofreció una conferencia de 
prensa donde atendió todos los cuestionamientos y además 

indicó que hay mucho ataque de los medios de comunicación 
hacía su gestión y persona.

Premios para el 17 de septiembre
El presidente de México dio a conocer que el 17 de 

septiembre dará los estímulos económicos a los deportistas que 
participaron en los Juegos Olímpicos y Juegos Paralímpicos de 
París 2024.

“Les va a ir bien porque están capacitados para enfrentar 
adversidades, además sabemos que van a obtener muchas 
medallas, pero tampoco se sientan con mucha carga encima. 
Cuando regresen nos vamos a reunir aquí, les tenemos sus 
apoyos, sus recompensas, para toda la delegación. Creo lo 
tendríamos que hacer pasando el 16 de septiembre y lo 
haremos junto con los olímpicos. Haremos una sola ceremonia 
y si quieren de una vez fijamos la fecha, yo podría el 17 de 
septiembre a la misma hora”, indicó el presidente de México.

Los estímulos para los medallistas olímpicos y paralímpicos 
es de tres millones por el oro, dos millones por la plata y uno por 
el bronce, además que se les dará a todos los que participaron 
un monto que aún no se conoce.

AGENCIAS 
Toluca

Los Tigres siguen 
renovando la plantilla 
y este miércoles 

lograron amarrar al juvenil 
Rafael Guerrero, de apenas 
21 años, y que se desempeña 
como defensa central.

Mauricio Culebro 
no estuvo el martes en 
Nueva York en el partido 
de la Leagues Cup debido 
a que estaba cerrando 
esta contratación con 
los dirigentes de La 
Máquina, con lo que se 
suma un elemento más 
de proyección a futuro y 
con calidad de selección 
nacional en su categoría.

Con los Cementeros el 
oriundo de Tijuana jugó 
27 partidos en Primera 
División desde su debut en 
el 2022, teniendo apenas 
19 años, bajo el mando del 
técnico uruguayo Diego 
Aguirre, pero con quien 
tuvo más participación fue 
con Ricardo Ferretti en el 
Apertura 2023 con un total 
de 10 encuentros.

Guerrero ha sido 
también seleccionado Sub 

AGENCIAS 
Toluca

Osmar Olvera era 
consciente de lo 
que consiguió en 

París. Su medalla de plata 

AMLO aplaude 
la gestión de 
Ana Guevara 

en Conade

23 y se le considera uno 
de los mejores centrales 
a futuro en el futbol 
mexicano; sin embargo, 
el técnico de Cruz Azul, 
Martín Anselmi, ya no lo 
tuvo en cuenta para este 
torneo.

A Rafael se le terminó 
contrato y había sonado 
incluso para ir al 
Guadalajara al no tener 
cabida en los celestes, pero 
surgió la posibilidad de 
Tigres, lo cual ni el jugador 
ni sus representantes 
dudaron en aceptar de 
inmediato.

Otro detalle importante 
para Veljko Paunovic con 
la llegada de Guerrero es 
que al ser categoría 2003 
le aportará el 60 por ciento 
de cada minuto jugado a 
la regla de menores que 
volvió a entrar en vigor 
este torneo, por lo que es un 
extra a su contratación.

Será en estos días que 
el tijuanense llegue a la 
ciudad de Monterrey para 
realizarse los exámenes 
físicos y médicos de rigor 
para complementar su 
contratación con los Tigres 
de la UANL.

en los sincronizados junto 
a Juan Celaya, además 
del bronce en la prueba 
individual lo convirtieron 
en el sexto mexicano en ser 
multimedallista en una misma 
edición de Juegos Olímpicos. 

Además, está a la mitad del 
camino para igualar a Joaquín 
Capilla y sus cuatro metales, 
por lo que espera seguir con los 
esfuerzos para superar al que es 
su ídolo.

Pero no importa cuántas 
veces te mentalices, porque 
las sorpresas siempre te van a 
sacar una sonrisa. Así le pasó 
al clavadista mexicano, quien 
llegó a la Ciudad de México y 
fue recibido con un mariachi 
y con la compañía de amigos, 
familiares, patrocinadores 
y medios de comunicación, 
quienes lo vitorearon y 
aclamaron al nivel de lo que 
logró en Francia, un héroe 
nacional.

"No me lo imaginé así, sabía 
lo que hice, que me daban los 

medallas, era muy importante, 
pero estoy dimensionándolo 
apenas y estoy muy contento 
de que me reciban", reconoció 
el capitalino en conferencia 
de prensa. Y como todo buen 
mexicano que regresa a su 
patria después de un largo 
viaje, el interés por probar de 
nuevo la gastronomía tricolor 
es enorme.

"No saben cómo quisiera 
comer ahora unos tacos, la 
verdad, pero agradecido de 
todo este apoyo de la gente, de 
los medios, gracias a todo el 
mundo por su cariño y por su 
apoyo".

La historia que se escribe
Mayanin Ibarra es en 

estos momentos un cúmulo 
de emociones: felicidad, 

admiración y amor. Así lo 
reconoció la progenitora de 
Osmar; quien compartió 
momentos emotivos con su 
hijo y llenó de besos a ese 
joven atleta de 20 años que por 
momentos puso a temblar a los 
chinos y que sin duda alguna ya 
no lo van a olvidar de aquí a Los 
Ángeles 2028.

"Soy la mamá más orgullosa 
en este momento por tener un 
hijo así", admitió. "Empieza una 
historia maravillosa a partir de 
hoy, una historia maravillosa".

Aquellos que se desvelaron 
para ver a Osmar en el 
trampolín, los que despertaron 
con la noticia de sus medallas 
o estuvieron pendientes de las 
redes sociales encontraron en 
Olvera a un ejemplo de lucha, 

disciplina y de que los sueños 
son realidad si se pelea por 
ellos lo suficiente. Osmar sabe 
que muchos lo apoyaron y 
confía en que se den las cosas 
a futuro para que esta historia 
siga siendo un ejemplo a seguir 
para otros y que, por supuesto, 
más gente quiera emularlo, 
tanto en sus respectivas luchas 
del día a día como en el ámbito 
deportivo.

"No sé, es algo muy bonito, 
las medallas tienen un gran 
significado. Espero poder 
inspirar a muchos niños, niñas, 
adolescentes, adultos también, 
porque lo sueños se cumplen", 
dijo. "Todo es parte del trabajo, 
sabía que podía regresar con 
preseas y lo mejor es que mi 
familia estuvo ahí".
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ETP Kids Petromex es 
campeón del torneo 50 

años y más de Poza Rica

Laz-Car FC saca 
victoria ante Barrio FC

Empate entre Barrio 
FC y Real Bacacho
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz     

Los elementos del 
cuadro ETP Kids 
Petromex lograron 

levantar el trofeo de 
campeón en la categoría 
50 años y más del torneo 
de futbol de veteranos 
legendarios de Poza Rica, al 
vencer 4-3 a la escuadra de 
la colonia Independencia.

ETP Kids Petromex 
dirigido por el profesor 
Miguel Ángel Maya y 
apoyado totalmente por 
Adrián Espino, conseguirían 
adueñarse del medio campo 
en el encuentro para poder 
llevarse una ventaja clara 
y contundente en el papel 
de 4-0, con los goles de 
Alejandro González y tres 
tantos de Gerardo “Micro” 
Ortiz.

Pero en el segundo 
tiempo, el plantel de la 
Independencia tuvo una 
gran reacción sobre el 
campo deportivo Miguel 
Alemán de 52, anotando con 
Héctor “Chivo” González 
dos goles y uno más de Juan 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz     

Tremendo choque 
de trenes se dio en 
la cancha deportiva 

FlagFut de Poza Rica,  
duelo en el que se 
enfrentarían los equipos 
de Barrio FC y el Real 
Bacacho, mismo que 
terminaría con un 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz     

Con marcador final 
de 8-6, la escuadra 
de Laz-Car FC  

Herrera, dejando las cosas 
4-3 en el marcador en este 
excelente compromiso.

Al final del mismo, 
se llevaría a cabo la 
premiación de este torneo, 
comenzando con la entrega 
de unos reconocimientos 
a jugadores destacados, 
mientras que el campeón 
de goleo del torneo fue para 
Gerardo Ortiz de la colonia 
Petromex, el subcampeón la 
colonia Independencia y a 
los nuevos campeones ETP 
Kids Petromex.

consiguió el triunfo 
en su compromiso 
correspondiente al torneo 
de la liga FlagFut de Poza 
Rica, doblando a la escuadra 
de Barrio FC en cerrado 

partido sobre el césped 
sintético.

Laz-Car FC logro 
rápidamente conseguir una 
buena cantidad de goles 
a favor, anotando en este 
encuentro con Guillermo 
Núñez quien se despachó 
con tres tantos, mientras 
que dos goles más fueron 
anotados por Raúl Morales, 
aportando otro par Federico 
Hernández y cerrando con 
un gol el jugador Daniel 
Contreras.

Barrio FC tuvo una gran 
reacción sobre el terreno 
de juego, jugando al mismo 
nivel a la escuadra de Laz-
Car FC, con dos anotaciones 
del jugador A. de la Cruz, 
otros dos tantos de Alexis 
Eduardo y un gol de los 
jugadores Roberto Gonzalez 
y Jorge Valderrabano.

marcador de 6-6 en esta gran 
feria de goles.

Gracias a su buen toque en 
la cancha, el cuadro de Barrio 
FC cosecharía las anotaciones 
por conducto de De la Cruz 
con dos goles, mientras que 
con otro par de tantos más, 
aparecería el jugador Roberto 
González, cerrando con un 
tanto Arturo Mendoza y 
Alexis Eduardo.

Por su parte la escuadra 
del Real Bacacho, respondió 
en el césped sintético con 
su jugador Samuel, mismo 
que brillo en el duelo tras 
anotar un total de cuatro 
anotaciones, mientras 
que con dos anotaciones 
apareció el jugador Abraham 
Arreguita para el marcador 
6-6 en esta jornada doble que 
tuvo la escuadra de Barrio FC.
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Lisa y Rosalía lanzan New Woman 

Tim Burton y el elenco 
de Beetlejuice visitan 

Ciudad de México
AGENCIAS  
Ciudad de México  

Puede que sea su 
cercanía con lo 
extraño, lo diferente, 

o quizá su visión sobre 
la muerte. Incluso 
podría ser una simple 
afinidad cultural por su 
particularidad estética y 
artística. Pero la realidad 
es que ni el mismo Tim 
Burton sabe por qué la 
audiencia mexicana ha 
conectado tanto con toda 
su filmografía.

“No sé por qué. Eso es 
lo bello de todo esto, que 
nunca sabes las razones. 
Pero me siento muy feliz y 
veremos cómo le va a esta 
película”, dijo el director 
Tim Burton en la alfombra 
negra de Beetlejuice 
Beetlejuice, la cual se llevó 
a cabo en Parque Toreo de 
Ciudad de México a unas 
semanas del estreno de la 
película.

El público mexicano 
recibió con mucha 
emoción, gritos, ovaciones 
y fotografías a Tim Burton, 
Michael Keaton, Jenna 
Ortega, Monica Bellucci, 
Justin Theroux y el 
productor Tommy Harper, 
quienes se encuentran en 
México para promocionar 
Beetlejuice Beetlejuice. 
Los fans aprovecharon 
esta oportunidad única 
para conocer a un elenco 
lleno de estrellas y no 

AGENCIAS  
Ciudad de Mèxico 

La rapera de la 
banda surcoreana 
Blackpink, Lisa y la 

española Rosalía vuelven 
a la estética de la primera 
década del 2000 para 
desvelar este jueves 'New 
Woman', su primera 
colaboración que tiene 
como protagonista 
el empoderamiento 
femenino.

La esperada 
colaboración entre 
ambas artistas combina 
los sonidos del hip-hop 
y el rap propios de la 
cantante de K-Pop junto 
con el estilo urbano 
de Rosalía, que canta 
estrofas en inglés y en 
español.

El videoclip abraza 
elementos de la década 
del 2000, como los 
móviles tapa sin pantalla 
táctil o las cámaras 
digitales, mientras Lisa 
y Rosalía aparecen 
con atuendos de cuero, 
purpurina, leopardo y 
tonos metálicos.

Rosalía lanza New 
Woman junto a Lisa

Grabado en la ciudad 

de Los Ángeles y dirigido 
por Dave Meyers, las 
artistas recrean el 
símbolo del yin y el yang, 
tumbadas en el suelo, 
vestidas de blanco y negro 
al son del verso 'I'm a new 
woman' ('Soy una nueva 
mujer'), eje central de 
este single, que se centra 
en el empoderamiento 
de la mujer.

La imagen de portada 
que anunciaba hace una 
semana el lanzamiento 
de esta colaboración 
despertó el entusiasmo 
entre los seguidores 
de ambas artistas al 
destacar el estilo icónico 
de Rosalía, portando un 
pomposo abrigo rosa y 
lentes llamativos, y el 
de Lisa, vistiendo una 
conjunto de chaqueta y 
falda de cuero en colores 
blanco y negro.

Esta es la segunda 
colaboración de Lisa con 
un cantante de habla 
hispana en su carrera 
como solista, después 
de que en 2021 lanzara 
junto al puertorriqueño 
Ozuna 'SG', un tema al 
que también se unieron 
DJ Snake y Megan Thee 
Stallion.

dudaron en demostrar su 
amor y pasión por cada uno 
de ellos a lo largo del ‘fan 
event’.

“La audiencia ha sido 
increíble. Esto es fantástico. 
Este es un gran lugar para 
estar”, comentó Michael 
Keaton, quien firmó cientos 
de objetos y memorabilia de 
Beetlejuice, pero también 
de otras películas icónicas 
de su carrera como Batman, 
la cual también trabajó con 
Tim Burton, o Birdman, con 
González Iñarritú.

Algunos fans se 
presentaron en Parque Toreo 
desde que abrieron las puertas 
y la gran mayoría esperó 
más de cinco horas para 
poder acompañar al elenco 
de Beetlejuice Beetlejuice. 
Muchos demostraron su 
pasión por la filmografía de 
Burton con muñecos, dibujos, 
playeras y máscaras de sus 
personajes más icónicos, 
mientras que otros hicieron 
su mejor caracterización de 
personajes como Oswald 
Cobblepot (o ‘El pingüino’), 
Sally (de The Nightmare 
Before Christmas, creada 
y producida – aunque no 
dirigida – por Tim Burton) y, 
por supuesto, Beetlejuice.

Esta secuela, aunque ni 
Burton ni el cast la llaman 
así, llega a la pantalla grande 
más de tres décadas del 
estreno de Beetlejuice (1988) 
y se centra en la vida de 
Lydia Deetz (Winona Ryder) 
como madre de Astrid (Jenna 

Ortega). Ortega también 
generó grandes aplausos del 
público al llegar al evento 
y muchos la recibieron con 
mercancía de Wednesday, la 
serie de Netflix. En una breve 
entrevista para MILENIO, 
Jenna Ortega habló de su 
primera visita a México y 
quién es Tim Burton para 

ella.
“No es posible comparar 

la filmografía de Tim Burton 
con nada más. Tim es un 
director que tiene una visión 
independiente y siento una 
gran admiración por él 
(...) Nunca había estado en 
Ciudad de México, pero no 
quiero irme”, declaró.

Monica Bellucci, Justin 
Theroux y Tommy Harper 
también se tomaron su 
momento con la audiencia 
nacional y destacaron 
la importancia de haber 
trabajado con efectos 
prácticos en la cinta que 
estrena el próximo 5 de 
septiembre y señalaron que 
Beetlejuice Beetlejuice es 

un “homenaje a la película 
original, pero con algo 
nuevo”.

“Fue muy fácil reunir 
este cast a través de Tim 
Burton. Es un genio, 
lo amamos y teníamos 
una gran historia. Todos 
quisieron sumarse”, 
comentó el productor 
Tommy Harper.
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Maribel Guardia rompe el silencio 
tras rumores de su muerte en redes

Belinda estrena 
‘La Mala’

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz 

Belinda es una de las 
artistas pop con mayor 
r e c o n o c i m i e n t o 

desde su niñez, pero ahora 
con un gran recorrido 
en la industria sigue 
sorprendiendo a sus 
seguidores al intentar 
innovar y seguir mezclando 
géneros.

Esto lo podemos 
escuchar en ‘La Mala’ 
un tema que combina el 
regional con el trap, pero 
que de igual forma retrata 
cómo ‘Beli’ vivió todas 
las críticas y el enojo de la 
opinión pública.

Belinda quiere 
empoderar a las mujeres 
con su corrido trap

La cantante, previo al 
estreno, subió un video 
en su Instagram en donde 
hablaba de la inspiración y 
los retos que significaron en 
este nuevo tema.

“El reto en la mala es 
mezclar los diferentes 
sonidos y géneros, no es 
nada fácil mezclar todos los 
sonidos regionales con un 
beat de trap”

Sobre la letra, asegura 
que es algo que viven 
muchas mujeres, por lo 
que será muy fácil que se 
identifiquen.

“Tiene una letra muy 
poderosa, yo me identifico 
mucho con esta canción 
porque es como me siento 
(…) sé que muchas mujeres 
se sienten igual que yo y 
se sentirán identificadas 
porque lo veo todos los días”.

Así mismo asegura que 

este tema puede darles fuerza 
y empoderar: “Creo que con 
esta canción se abre un poco 
más la mente y le doy esa 
fuerza a todas las mujeres, se 
van a sentir lo suficientemente 
poderosas como para dedicarle 
a cualquier persona esta 
canción”.

Nuevo look de Belinda
Algo que sin dudas 

sorprendió a la mayoría del 
público fue el cambio de look 
que se hizo la cantante para 
presentar este tema.

Fue igual en sus redes 
sociales en donde mostró 
su rostro sin cejas, para 

posteriormente postear una 
serie de imágenes de lo que 
se cree serán el video que 
acompañe este tema. con 
una temática aparentemente 
judeocristiana, lo cual también 
le ha generado críticas a la 
artista.

¿Qué dice la canción?

AGENCIAS  
Ciudad de México

Maribel Guardia es 
una de las actrices y 
modelos en México 

más reconocidas por el 
público, los cuales el día de hoy 
se llevaron una gran sorpresa 
después de darse a conocer 
a través de redes sociales el 
supuesto fallecimiento de la 
también cantante de origen 
puertorriqueño. 

Pero todo se trató de 
una noticia falsa, por lo que 

Fue hace algunos días 
que varios se emocionaron 
al escuchar el adelanto del 
tema de la cantante en donde 
se pueden escuchar algunos 
adelantos de la letra, como:

"Dicen que soy la mala 
reputación y que me olviden... 
yo tiro la bendición... yo no 

sirvo para una relación. Que 
lo dejo lo quito, que soy la 
perdición... Sé que soy la 
mala reputación... Tengo un 
hueco donde va mi corazón"

Pero ahora ya con el 
estreno podemos saber qué 
es lo que dice completa la 
letra de ‘La Mala’

la propia Maribel fue la 
que salió en sus redes para 
desmentirla y romper el 
silencio sobre su estado de 
salud, asegurando que se 
encuentra muy bien. 

Maribel Guardia rompe 
el silencio por rumores de su 
muerte en redes

Después de que en redes 
como X (antes Twitter) y 
TikTok se hiciera viral la 
noticia de su muerte, fue que 
la actriz decidió romper el 
silencio y publicar un video 
en su Instagram en dónde 

asegura que se encuentra 
bien de salud,

Estaba preocupada 
porque me ha llamado 
mucha gente diciéndome 
‘¿no estás muerta?’, no estaba 
muerta, andaba de parranda. 
Me han llamado amigas 
llorando, a mi marido le han 
dado el pésame. Que cosa que 
hay gente que no tienen nada 
que hacer e inventen estas 
cosas a través de las redes que 
pueden causarle tanto dolor 
a la gente, a mi no, pero a mi 
familia y las personas que me 

quieren. Quiero decirles que 
gracias a Dios estoy muy bien, 
trabajando”

La actriz asegura que se 
encuentra trabajando en una 
serie junto a Lucia Méndez y 
afirma que decidió grabar el 
video para que el público sepa 
que está bien.

“Gracias a dios estoy aquí, 
parece que en internet salió, 
yo no veo esas cosas ni me 
interesan, trato de enfocarme 
en lo positivo, si son cosas feas 
para qué les das importancia, 
pero estoy bien”.

Así mismo aprovechó 
para recordar a su hijo, 
asegurando que siguen 
siendo momento difíciles 
para ella.

“Han sido tiempos 
difíciles para mi 
definitivamente, una debe 
aprender a vivir de nuevo que 
no ha sido nada fácil, pero 
bueno aquí estamos”

Reacción de los fans
Rápidamente el video 

de Maribel se ha hecho 
tendencia y muchos son 
los seguidores que han 
reaccionado a las palabras de 

la actriz.
-Ay a la gente si le gusta 

inventar. Si se me hizo un 
nudo mi corazón cuando lo 
vi ☹️ pero gracias a Dios estás 
bien. Te quierooo!

- Siempre hermosa e 
inteligente y con ese nieto 
divino que tienes.

- Apenas me estoy 
enterando de eso, que bueno 
que no lo vi, porque si no no 
hubiera podido ni escribir, 
y a esa gente que pone 
estupi**ces, no saben que 
eso les puede pasar a ellos, 
bendiciones hermosa



En la colonia Ricardo Flores Magón 

Tras intensa búsqueda

Arrollan a supuesto acosador de menores 

Petrolera muere  
ahogada en Boca del Río 

Hallan ahogado a 
septuagenario en 

el Río Cazones

REDACCIÓN NORESTE  
Boca del Río, Veracruz            

Este jueves, en el 
fraccionamiento Las 
Vegas de Boca del Río, 

un hombre identificado 
como Raúl M.G., de 32 años, 
fue detenido por vecinos tras 
ser sorprendido acosando 
sexualmente a mujeres, 
incluidas menores de edad, 
y quien se encontraba a 
bordo de una motocicleta 
cuando fue interceptado 
por un ciudadano que lo 
embistió con su camioneta 
mientras intentaba escapar.

El señalado fue 

REDACCIÓN NORESTE  
Boca del Río, Veracruz 

Autoridades policiales y 
socorristas realizaron 
una intensa movilización 

la mañana de este jueves en una 
playa del municipio de Boca del 
Río, toda vez que se reportó la 
muerte de una mujer.

Los hechos ocurrieron a 
muy temprana hora de este 
jueves, cuando una mujer de 
aproximadamente 43 años 
desistió de hacer su rutina 
de yoga con sus compañeras 
y decidió entrar al mar para 
nadar, desafortunadamente 
murió ahogada minutos más 
tarde.

Compañeras de la hoy 
finada presenciaron todo 

GABINO ESCAMILLA   
Cazones, Veracruz    

Después de una 
intensa búsqueda, 
el cuerpo sin vida 

de un hombre de 77 años, 
identificado como Adrián 
Méndez de la Cruz, fue 
encontrado flotando en las 
aguas del Río Cazones, a 
la altura de la comunidad 
de Cabellal 1 y La Unión 
kilómetro 31. El trágico 
hallazgo se dio a conocer 
este jueves por la tarde.

¡NR!
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El director de la Unidad 
de Protección Civil de 
Cazones de Herrera, 
Veracruz, informó que desde 
las primeras horas del día 
se organizó un operativo de 
búsqueda en colaboración  
con la Unidad de Protección 
Civil de Tihuatlán, tras  
recibir el reporte de la 
desaparición del señor 
Méndez de la Cruz por parte 
de sus familiares.

Según los testimonios, 
Adrián Méndez había salido 
de su domicilio en la localidad 

el incidente y dieron aviso 
al número de emergencias 
911, por lo que rescatistas y 
elementos de la policía se 
dirigieron a la playa Pelícanos 
ubicada en la parte trasera del 
hotel Fiesta Americana.

De acuerdo a los 
testimonios, la agraviada era 
quien respondía al nombre 
de Sacnicte Paulina "N" de 43 
años de edad, quien llegó con su 

grupo de yoga a la mencionada 
playa, pero hoy había decidido 
no hacer la rutina y prefirió 
entrar a nadar.

En ese momento las aguas 
del Golfo de México estaban en 
absoluta calma y no había oleaje, 
por lo que la mujer decidió 
meterse y cuando se alejó 
algunos metros, aparentemente 
sufrió de una convulsión y se 
ahogó.

trasladado al Instituto 
Mexicano del Seguro 
Social (IMSS), donde le 
amputaron una pierna 
debido a las heridas sufridas 
en el incidente, además 
el imputado enfrenta 
cargos por abuso sexual 
y robo, y las autoridades 
continúan investigando 
para determinar si hay más 
víctimas.

El conductor de la 
camioneta, identificado 
como Irving C., fue detenido 
por la Policía Naval y 
Estatal por su participación 
en el incidente, y a pesar 
de que vecinos y una de 

las víctimas intercedieron 
a su favor, Irving C. fue 
arrestado por causar las 

de El Palmar, municipio 
de Tihuatlán, el pasado 
martes. Abordó una panga 
para realizar actividades 
en el río, sin embargo, no 
regresó a su hogar, lo que 
generó preocupación entre 
sus allegados, quienes dieron 
aviso a las autoridades.

Se supo que el hombre 
padecía problemas 
de movilidad en sus 
extremidades superiores, 
lo que pudo haber influido 
en la trágica situación. Las 
autoridades presumen que 

la corriente del río habría 
volcado la embarcación, 
provocando que Méndez de 
la Cruz cayera al agua y se 
ahogara.

El lamentable suceso 
ha conmocionado a los 
habitantes de las comunidades 
cercanas, quienes se 
unieron a la búsqueda 
durante los días previos. 
Las autoridades continúan 
con las investigaciones para 
esclarecer los detalles de lo 
ocurrido y brindar el apoyo 
necesario a la familia afectada.

lesiones al detenido y por 
daños a la propiedad.

El caso ha generado 

polémica en la comunidad, 
ya que algunos consideran 
que Irving C. actuó en 

defensa de la afectada y su 
situación jurídica está en 
proceso de definición.
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE   
Las Choapas, Veracruz        

Un joven de 21 años, 
originario de la 
Ciudad de México, 

se suicidó, en la colonia J. 
Mario Rosado; fue su pareja, 
quien lo encontró colgado al 
interior de su domicilio,.

Roberto González 
Vizcaíno, quién contaba 
con 21 años, tenía poco 
tiempo de haber llegado a 
la colonia J. Mario Rosado 
junto a su pareja y un bebé 

REDACCIÓN NORESTE   
Catemaco, Veracruz      

A partir de una 
denuncia a la línea 
de emergencias 911, 

elementos de la Secretaría 
de Seguridad Pública 
(SSP), a través de Policía 

Captura SSP a cinco 
generadores de 

violencia en Catemaco

Sale por la puerta falsa

Vehículos caen en trampa mortal 

A golpes mató 
a un hombre 

Viernes 16.08.2024

Uno de los detenidos es presuntamente jefe de plaza en la zona; les aseguraron  
armas de fuego y estupefacientes

REDACCIÓN NORESTE   
Pánuco, Veracruz            

La Fiscalía Regional 
T a n t o y u c a 
logró sentencia 

condenatoria de 45 años 
de prisión en contra de 
Joel “N” como responsable 
del delito de homicidio 
doloso calificado, cometido 
en agravio de la víctima 

REDACCIÓN NORESTE   
Tuxpan, Veracruz           

Sobre la calle 
Bustamante esquina 
con Morelos dos 

registros de drenaje 
sanitario amanecieron 
sin tapa, generando que 
dos vehículos cayeran en 
dicha trampa, causando 
afectaciones en sus 
unidades, por lo que los 
vecinos de dicho sector 
solicitan a la regidora del 
ramo Mónica Pelcastre 
atienda esta situación y de 
una pronta respuesta.

De acuerdo con vecinos 
del lugar, esas tapas eran 
arrastradas por la corriente 
de la calle, y de esos ductos 
de aguas negras que se 
saturaban. Sin esperar 
respuesta oficial, alguien 
las iba a traer al portón de la 
primaria María Gutiérrez, 
donde quedaban atoradas, 
pero en las últimas lluvias 
ya no fueron encontradas, 
así que en el área hay dos 
trampas que podrían ser 
mortales y cuyos casos no 
han sido atendidos.

En el transcurso de 

Estatal capturaron a cinco 
hombres por delitos contra 
las instituciones, portación 
ilegal de armas de fuego y 
delitos contra la salud.

Los uniformados 
acudieron a la calle Melchor 
Ocampo de la colonia 
Centro en Catemaco, 

donde al parecer se habían 
registrado detonaciones 
con arma de fuego.

Tras la implementación 
de un Código Rojo, los 
uniformados acudieron 
a la Vereda dos Amates, a 
la altura de la desviación 
dos Amates – Coyame, ahí 

detectaron una camioneta 
marca Chevrolet equinox, 
color gris en la cual viajaban, 
cinco sujetos, quienes al 
notar la presencia de los 
oficiales dispararon contra 
los elementos, hasta ser 
detenidos.

Acto seguido, le 

realizaron a Gerardo 
Mauricio “N”, Alejandro 
“N”, Ismael “N”, Ángel 
Remigio “N” y Lorenzo 
“N” una revisión y les 
aseguraron dos armas de 
fuego largas, una corta, 
cargadores, cartuchos 
útiles, tabla de castigo, 

60 dosis de hierba verde 
parecida a la marihuana y 
30 dosis de una sustancia 
granulada similar al  
cristal.

Los detenidos quedaron 
a disposición de la autoridad 
correspondiente, para los 
trámites de ley.

de escasos meses de edad. 
Su pareja, de nombre Karla 
Yesenia, de 21 años de edad, 
dijo a las autoridades que 
llegó a su domicilio y entró, 
sin embargo, en medio de 
la oscuridad se percató de 
una silueta, pensó que era 
su pareja y lo llamó "Beto", 
cuando entró fue que se 
percató que estaba colgado.

Esto ocurrió en la calle 
Francisco I. Madero, vecinos 
llegaron a ver qué ocurría y 
encontraron a la mujer, con 
su bebé en brazos, abrazada 

del cadáver de Beto, por lo 
que decidieron llamar a las 
autoridades. 

El cuerpo fue levantado 
por personal de la Fiscalía 
General del Estado y 
aunque su esposa dijo que 
no sabía los motivos de 
porque decidió quitarse la 
vida, serán las autoridades 
judiciales quienes 
realicen las diligencias 
correspondientes.

Este joven tenía pocos 
meses de haber llegado de la 
Ciudad de México.

este día varios vehículos 
que circulaban por dichas 
calles cayeron en esas 
fosas, por lo que algunas 
personas ayudaron a los 
dueños de dichas unidades 
para sacarlas del registro.

J.A.M.R.
Hechos suscitados el 11 

de octubre de 2015, en la 
congregación Anáhuac del 
municipio de Pueblo Viejo, 
cuando agredió físicamente a 
la víctima hasta privarle de la 
vida. 

El juez además de dictar 
sentencia suspendió sus 
derechos civiles y políticos, 
dentro del juicio oral J/3/2024.
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Un grave accidente 
a u t o m o v i l í s t i c o 
se registró en el 

distribuidor vial que 
conecta la ciudad de Poza 
Rica con la colonia División 
de Oriente. Dos vehículos 
protagonizaron el incidente, 
dejando como saldo a una 
persona en estado crítico.

Según reportes 
preliminares, el conductor 
de un taxi con número 
económico 3356 se detuvo 
sobre el distribuidor debido 
a una falla mecánica. 
Mientras intentaba reparar 
el vehículo, otro taxista, 
con el número 1129, se 
estacionó en el mismo lugar 
para brindarle asistencia. 
En ese momento, un tercer 
vehículo, circulando a 
exceso de velocidad, impactó 
violentamente contra los 
taxis. Como resultado 
del fuerte choque, una 
persona salió proyectada 
del automóvil, sufriendo 
lesiones graves, por lo que 
fue trasladada de inmediato 
a un hospital para recibir 
atención médica.

Elementos de la policía 
municipal y estatal 
acudieron al lugar para tomar 
conocimiento del incidente. 
También se esperaba la 
llegada de los peritos para 
deslindar responsabilidades 
y llevar a cabo las diligencias 
necesarias.

La zona fue asegurada 
para permitir las maniobras 
correspondientes y 
garantizar la seguridad de los 
transeúntes y automovilistas.

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

La mañana de este 
jueves se registró 
un percance 

automovilístico en la 
colonia Revolución, a la 
altura del Oxxo ubicado 
en esta zona. El incidente 
ocurrió cuando una 
camioneta de la marca 
Nissan fue impactada por 
detrás por un automóvil 
Ford, dejando como 
resultado únicamente 
daños materiales.

A fo r t u n a d a m e n t e , 
no se reportaron 
lesiones graves entre los 
involucrados. Una familia 
que viajaba a bordo del 
automóvil Ford resultó 
con ligeros golpes, pero 
ninguna persona requirió 
atención médica mayor.

En el lugar del 
accidente, se esperaba la 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

En la zona centro de 
Poza Rica, se registró 
una fuerte tensión tras 

una presunta riña entre dos 
mujeres, quienes al parecer 
se agredieron físicamente 
en las inmediaciones de 
una farmacia ubicada sobre 
el Boulevard Adolfo Ruiz 
Cortines, a la altura del cruce 
con la calle Kehoe.

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Dos hombres resultaron 
heridos de gravedad 
tras sufrir una caída 

mientras realizaban trabajos 
en un andamio. El accidente 
ocurrió cuando la estructura 
colapsó, provocando que 
ambos cayeran desde una 
altura considerable.

Uno de los heridos, un 
albañil de aproximadamente 
50 años, sufrió una fractura 
en las costillas, mientras que 
su compañero, de 45 años, 
resultó con fracturas en ambas 
piernas, lo que evidencia la 
gravedad del incidente.

Tras el accidente, elementos 
de la Policía Municipal y 
paramédicos del ayuntamiento 
de Poza Rica acudieron de 
inmediato al lugar para brindar 
atención prehospitalaria 
a los trabajadores heridos. 

Encontronazo en  
distribuidor vial deja una 
persona en estado crítico

Dos mujeres detenidas tras presunta 
riña en el centro de Poza Rica

Dos trabajadores heridos 
al caer de un andamio 

Se estampa contra camioneta 
en la colonia Revolución

Viernes 16.08.2024

El incidente fue reportado 
a los números de emergencia, 
lo que movilizó rápidamente 
a elementos de la policía 
municipal. Los uniformados 
acudieron al lugar para tomar 
conocimiento de los hechos y, 
tras realizar las investigaciones 
pertinentes, procedieron a 
detener a las dos involucradas. 
Las mujeres fueron trasladadas 
a las celdas preventivas en 
espera de que se esclarezca la 
situación legal.

Posteriormente, ambos fueron 
trasladados al hospital regional, 

donde continúan recibiendo 
atención médica especializada.

llegada del perito en turno 
para llevar a cabo el deslinde 
de responsabilidades 
y realizar el peritaje 
correspondiente para 

determinar las causas del 
choque.

Se estampa contra 
camioneta en la colonia 
Revolución
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REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

Operador de 
un autobús de 
pasajeros chocó por 

alcance con un automóvil 
provocándole daños 
materiales en la parte 
posterior, por suerte no 
hubo lesionados.

Este percance se 
registró sobre el bulevar 
Maples Arce a la altura de 
la calle 2 de Diciembre, de 
la colonia La Calzada, de 
esta localidad informaron 
fuentes de vialidad.

En el lugar un autobús 
de pasajeros de la empresa 
TBN, con número 
económico 12, sin placas 
de circulación, conducido 
por Luis Enrique N., de 
28 años, con domicilio en 
la comunidad de Buenos 
Aires, perteneciente a este 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

Dos trabajadores del 
volante se vieron 
involucrados en un 

aparatoso accidente que 
dejó como saldo únicamente 
daño materiales mínimos. 

Autoridades de Tránsito 
Municipal indicaron que el 
percance ocurrió sobre el 
bulevar Jesús Reyes Heroles 
entre la avenida Revolución 
y la calle Hernández y 
Hernández, da la Zona 
Centro, de esta ciudad.

En el lugar chocaron 
los taxis 1590, sin placas 
de circulación, guiado por 
Roberto N., de 39 años, con 
domicilio en la colonia 
Bugambilias, de esta 
localidad, y el taxi número 
económico 1611, sin placas, 
manejado por Miguel Ángel 
N., de 34 años, vecino de la 
colonia Rafael Hernández 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

Cuantiosos daños 
materiales reciente 
una camioneta luego 

de que el operador de un 
autobús la impactara sobre 
su costado izquierdo.

Este accidente se registró 
en el cruce de la calle Juan 
Soto Lara y la avenida 
Revolución, de la colonia 
Centro, de esta localidad.

En este sitio un autobús 
de pasajeros de la empresa 
Autotransportes Cuitláhuac, 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

El choque de un 
automóvil particular 
con un taxi en la Zona 

Centro, de este Puerto deja 
como saldo cuantiosos daños 
materiales y una adulta mayor 
con una crisis nerviosa.

El accidente ocurrió 
alrededor de las 09:30 horas 
en el cruce del bulevar 
Jesús Reyes Heroles con 
la calle Ignacio Allende, 
de la colonia Centro y 
provocó la movilización de 
autoridades de vialidad, así 
como la interrupción en la 
circulación en dos carriles 
de la vía en dirección este a 
oeste.

En este sitio chocaron un 
automóvil Chevrolet sedán, 
color negro, con placas de 
circulación YKZ133A, y el 
taxi, número económico 
1523, matrícula A753XFZ del 
Estado.

Por la información 

Encontronazo en el 
bulevar de Tuxpan 

Daña camioneta de un militar 

Choque entre 
taxistas

Se distrae y choca 
por alcance 

obtenida se pudo conocer que 
quien conducía el automóvil 
particular realizó un corte 
de circulación por lo que 
resultó como responsable del 
percance. 

Cabe mencionar que 
una mujer que viajaba en el 
coche particular resultó con 
una crisis nerviosa, pero no 
fue necesario que analizarla 
hacia algún nosocomio. 

Personal de Tránsito 
Municipal tomó 
conocimiento de lo sucedido 
y remitió los vehículos al 
corralón para los trámites de 
reparación de daños.

con número económico 11, 
con de circulación A21474X 
del Estado, manejado 
por Andrés N., vecino de 
la comunidad de Cruz 
Naranjos, perteneciente a 
este municipio chocó con 
una camioneta.

La unidad afectada es 
una camioneta marca Ford 
tipo Ranger, color negro, 
con placas de circulación 
SN39131 del estado de 
Puebla, conducida por 
Daniel N. De 27 años, de 
ocupación militar, con 
domicilio en la Colonia 

Rafael Murillo Vidal.
Elementos de Tránsito 

Municipal indicaron  
que el operador del autobús 
salió de la calle Juan Soto 
Lara e invadió carriles 
circulación provocando  
el percance con la 
camioneta.

Al final los conductores y 
los vehículos terminaron en 
las oficinas de la Dirección 
de Tránsito Municipal 
para que los participantes 
llegaran a un acuerdo en 
cuanto al pago de los daños 
ocasionados.

Ochoa, de esta ciudad.
El peritaje realizado 

por elementos de tránsito 
municipal revela que el 
conductor del primer auto 
mencionado realizó un 
cambio de carril y provocó 

el percance. 
Los vehículos y sus 

conductores quedaron 
a disposición de la 
Dirección de Tránsito y 
Vialidad para los trámites 
correspondientes.

municipio, tocó por alcance 
con un automóvil compacto.

El coche afectado es un 
automóvil marca Chevrolet 
tipo Chevy, color gris, 
matrícula HLF669C del 
estado de Hidalgo, manejado 
por Jaime N , de 50 años, con 
domicilio en el estado de 
Hidalgo.

Elementos de vialidad 
destacaron que se trató de un 

choque por alcance en donde el 
operador del autobús es quien 
resultó como responsable al 
no guardar su debida distancia 
de seguridad y estrellarse en el 
vehículo compacto.

Finalmente, los 
participantes llegaron a un 
acuerdo y tras ser remitidos a 
las oficinas de la dependencia 
deberían llegar a un acuerdo 
para el pago de los daños.


